

ANUNCIAR ES = + VENTAS

ECOS
ES EL MEDIO

TELS. 5562-9677, 5393-3677,
5393-6362, 5562-1467

www.ecosperiodico.com

ECOS

MIEMBRO DE LA SOCIEDAD NACIONAL DE PERIODISTAS
Y ESCRITORES MEXICANOS

Autorizado como periodico de Segunda Clase por la Dirección General de Correos, con fecha 4 de Octubre de 1969 y Número de Control 687. Derecho de Autor N° de reserva 04-1971-0386-101 ISSN 1665-3122

PRÓSTATA LÁSER VERDE
\$79,999.00 todo incluido

HOSPITAL BACILIO GÓMEZ
5343 7003
55 8614 1269

H B G
HOSPITAL BACILIO GÓMEZ

hospitalbaciliogomez.com

AÑO LII Director y Fundador: José Armando Gordillo M. Cd. Satélite, Edo. de México Sábado 7 de Diciembre de 2019 Num. 4084

EDUCACIÓN SIN VALORES

EDUCAR SIN VALORES INCREMENTA LOS ABUSOS SOCIALES
Y LA INDOLENCIA GUBERNAMENTAL

Hola don Armando, equipo de ECOS y asiduos lectores. Considero indispensable seguir analizando lo que afecta a nuestro país, a un año de la disque "nueva" administración. Se habla de una era de cambio y se intenta dar reconocimiento en México a un hombre que se dice presidente, pero que no preside con

hechos, salvaguardar los derechos de los ciudadanos de forma incluyente, solo se limita a predicar sin dar el ejemplo. Excluye, descalifica, divide, es su política pública, que por supuesto, no reduce ni el abuso, ni la discriminación social. Su actitud favorita: echar la culpa a otros y así justificar la

PASA A LA PAG. 2

CHIRIGOTEANDO

Escribe: Yory Godman

AMIGOS:

Son, por lo menos, y por lo pronto, tres institutos autónomos que, seguramente, al limitarles considerablemente los recursos no podrán desarrollar satisfactoriamente sus actividades en beneficio de la población: INE, PODER JUDICIAL e INEGI. Esta posibilidad, a mi juicio, es una de las mayores calamidades que le podía suceder a nuestro querido México, porque el INE, desde que existe se ha logrado unas elecciones limpias, que ya es mucho que decir, aunque ha resultado bastante caro, pero: ¿Quién ha dicho que las democracias resultan baratas? En cuanto al Poder Judicial, también resultó afectado seriamente con el significativo recorte en su presupuesto para 2020; tienen que aprender "a hacer más con menos"; el INEGI, marcha por el mismo camino.

QUE NO SE confunda, Yory, consciente de su papel de crítico, por ética, no debe pertenecer a ningún partido político, solo así se logra cierta credibilidad ante los lectores, si es que los hay. El hecho de que haya obtenido el 53% de los votos Andrés Manuel, no le da derecho a desoír a las opiniones, advertencias y sugerencias de los expertos, de los estudiosos especializados y a los cargados de años de experiencia: "ésta hace al maestro", como se sabe. ¿Cuántas toneladas de papel se han utilizado para tratar de convencer a Morena de que la

PASA A LA PAG. 2

ZONA DE GUERRA

Estimado Señor Gordillo:
El motivo de acudir a ustedes es que en el área de Santa Mónica llevamos meses, que durante el día y la noche se escuchan la dinamitación de todos los edificios y demás que están construyendo, y donde tendremos los mismos servicios seremos mucho más... Aparte que ecología del municipio no hace nada sobre el tema de contaminación de medio ambiente como es: ruido, aire, tierra todo, solo se dedica como el mal de todo el estado las verificaciones eso es lo único que siempre ve ecología o el vecino que tiene fea la banqueta por un árbol la quiere arreglar y lo multan por afectar al ambiente y eso no afecta tanto el ambiente. Les trataré de enviar un audio donde verifiquen de esto ustedes con solo estar unos minutos en el área del cuadro podrán escuchar la insensatez de esta forma de dinamitar que parece zona de guerra.

Olivia Vallín

AGRADECIMIENTO

Agradecemos cordialmente, a nombre de nuestros chicas y chicos de **Hogar Infantil San Luis Gonzaga I.A.P.**, a todas aquellas personas generosas que nos han tendido su mano, en atención a nuestra solicitud. Asimismo les hacemos atenta invitación a que conozcan nuestras instalaciones y a las personas que atendemos, "quiénes faltándoles todo, nada nos piden"

Asociación Hogar Infantil San Luis Gonzaga I.A.P.

Para personas con parálisis cerebral
SOLICITA: PAÑALES PARA ADULTOS

Le anticipamos nuestro más expresivo reconocimiento.
Favor de comunicarse con la Señorita Gaby Tel. **5393-7713** o
Av. Fuentes de Satélite #5, frente al COPAN..



ESTUFAS
PUERTAS DE HORNO

acros teka SATELITE SERV. ESPECIALIZADO
IEM mabe Whirlpool REFACCIONES REPARACION
GARANTIA POR ESCRITO FUGAS, FLAMAS, PILOTOS
NO DÉ ANTICIPOS PRES. "GRATIS"
2166 3854 044 55 6971 4089
estufasgre@gmail.com

SU ATENCION POR FAVOR

ECOS se publica los **SÁBADOS**: Cualquier irregularidad en el reparto de Ecos ahora lo puedes reportar por whatsapp

561110-4586

REPARACION DE ESTUFAS PUERTAS DE HORNO CALIBRACION DE GAS L.P. A GAS NATURAL

Detección de fugas, flamas, pilotos, cambio de filtros, servicio general a campanas de cocina y refacciones.

SERVICIO: a Cuautitlán Izcalli, Tultitlán, Cuautitlán, Coacalco, Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan y D.F.

PRESUPUESTO GRATIS **5871 2286**
5868 6684

IMPLANTES DENTALES SUPER PRECIO

desde \$3,800 pesos
Implantes Americanos
Evaluación
Gratis

CITAS AL: 55 7407 8401

TRATAMIENTO DENTAL COMPLETO

TODOS LOS PROBLEMAS DE SU BOCA
por solo \$6,900.00



PONGAMOS FIN AL ACOSO

ONU MUJERES

EL CENSO SIRVE PARA SABER CÓMO ES TU ENTORNO



¡PREGÚNTAME!



YA VIENE EL CENSO
MARZO 2020

INEGI
2020
censo
de Población y Vivienda

CHIRIGOTEANDO...

VIENE DE LA PAG. 1

ECONOMÍA anda nada bien; que este año crecerá en 0.02%; que su primer aniversario en el poder se festejó bajo el símbolo de vehículos incendiados, de sangre, de ajusticiados, desaparecidos, extorsiones, asaltos a mano armada, robos a domicilios, violencia y muerte como nunca?: en fin, el año más violento y sanguinario de la historia del país; mientras tanto, todas esas voces de especialistas en la materia de que se trate, son señalados de: conservadores, neoliberales, de contrarios, etc.

KAREN: pienso que se nos está pasando, si es que no yá, de plano, se nos pasó el tiempo para, como sociedad, dar un alto en el camino para reconsiderar hasta qué punto somos responsables de la peligrosa descomposición social: Yo sé que en todo el mundo debe darse muchos casos como el que sucedió el pasado martes personalizado por Laura Karen Espíndola: Tramar una supuesta desaparición forzada, alarmar a sus familiares y prácticamente, a media sociedad (26 millones de tuiters) y a todos los cuerpos policiacos de la ciudad de México, durante un mínimo de 10 horas que para sus padres debió parecer una eternidad, mientras Laura Karen disfrutaba en el antro Kali acompañada de un sujeto. Creo, que por sentar un antecedente, las autoridades deberían cobrarle, por lo menos, los costos que generó movilizar a los diversos grupos policiacos.

NOS ENCONTRAMOS a unas cuantas semanas de cumplir el primer año de gobierno de la ciudadana Paty Duran Reveles, y las esperanzas que abrigábamos los Naucalpenses en que en todos los aspectos veríamos grandes cambios, desde luego de mejoras, podemos afirmar que no solo todo sigue igual, sino se ha empeorado en varios aspectos: mayor número de baches, mayor número de puestos callejeros: fijos, semifijos y ambulantes; abandono de parques, camellones y jardines; del alumbrado público mejor ni hablar, y en seguridad como nunca, anda por la calle de la amargura y los cuerpos policiacos haciendo de las suyas sin quien les ponga mínimo límite.

Y MIENTRAS la tan cantada **austeridad** sea rigurosamente aplicada por los tres niveles de gobierno, de seguro, la situación se nos va a poner color de hormiga roja y, a la sociedad no nos quedará de otra, más que aguantar la vara en tanto no se verifique el milagro del cambio del nivel en que deben aplicar la palabra **austeridad**, para que esta produzca los beneficios requeridos: suficiencia en medicamentos, número necesario de médicos, enfermeras que garanticen la oportuna atención a la salud que necesita buena parte de la sociedad; y proporcionar los recursos indispensables a los

PASA A LA PAG. 5

EDUCACIÓN... VIENE DE LA PAG. 1

ineptitud que no resuelve tantos problemas para bien de México y no solo para el bien de unos cuates, digo unos cuantos.

Ignora las obligaciones que confiere su puesto, no le cae el veinte de lo que significa ser máximo jefe de Estado, o sea, bien administrar el erario para cumplirle a todos los ciudadanos con hechos, sin falsas promesas. Tal vez, a un año de su nombramiento, sigue extasiado de contento por haber llegado a la silla presidencial, tras años de perseguirla y como que no se la cree y por eso no la asume y hace lo propio.

Diario por las mañanas, se disfraza de vocero gubernamental, o juega a ser famoso "influencer" para ganar audiencia, seguidores. En lenguaje electorero, votantes. Como antaño, interpreta a modo, su labor sólo para captar fans, eludiendo su responsabilidad de servir a los mexicanos con quienes tiene una obligación jurada, de tomar decisiones certeras y erradicar problemas y no sólo escudarse en vanas promesas.

Ante esta actitud agotadora sólo de espectáculo, coinciden muchos, no es de extrañarse que las reacciones del sector mayoritario hoy más vulnerable y tan violentado, ignorado y disminuido. Tome las riendas de la desperdigada opinión pública, y de forma apasionada y violenta, salga a la calle y le grite al desgobierno, que defiende sus derechos robados para gestar el verdadero cambio con acciones justas e inmediatas.

Ese cambio que debiera como antes, iniciar en los hogares, hoy muchos rotos, gestando valores; seguido en escuelas, reafirmándolos con formación académica; y el aprendizaje aplicarlo con participación en instituciones de gobierno, hoy desaparecidas a capricho, por no haberlas saneado simplemente. Permitiría que autoridades y ciudadanos, conjuntamente, siguieran impulsando el orden y avance en la economía y desarrollo social y cultural del México tan admirado en el mundo, y hoy

reducido en mal plan, por sólo la copiosa lucha de poder y no de clases sociales, como la presidencia quiere hacer ver sin solucionar nada.

A través de los años, la mujer ha sido dirigente de movimientos importantes lidiado con épocas difíciles. Han sido: abuelas, madres, esposas, hijas, amantes, amas de casa; obreras, empleadas, empresarias, campesinas, profesionistas, activistas, funcionarias (Con diversos roles, a veces, en una sola vida), quienes han despertado conciencia social con sus demandas para lograr mejoras en general. Han salido adelante primero como mujeres y luego seguir siendo apoyo importante en la vida de muchos hombres: hijos, hermanos, padres, parientes, vecinos, subalternos, colegas y jefes, para cocrear sus vidas sin problema.

La lucha de la mujer, que quede claro, no es contra "ellos", los hombres. Que no los confundan los medios desinformativos. Su lucha es por su supervivencia amenazada hoy por: la opresión, la descalificación y la disminución de su desarrollo personal, cultural y social. Pese a su condición de madre que engendra vida en su cuerpo y la convierte en un ser extraordinario, hoy es irrespetada por "nulos compañeros", que, en lugar de defenderla, protegerla e impulsarla, como pocos lo hacen. En banda y ventajosamente, se le degrada, la explotan y violentan, con ayuda de autoridades ausentes, sordas e indolentes.

Manejar el problema de la mujer en el siglo XXI, tipificándola como objeto de uso invisible, bajo una autoridad mediocre, raya en actitud enfermiza-machista, tolerada por padres que así lo aprendieron y transmitieron. Sin trascender en un mundo globalizado, que le exige injustamente doble o triple jornada en el trabajo y en el hogar. Ignorando sus demandas, abandonando su casa y su causa. Violentándola también de este modo.

Datos duros reflejan la gravedad del problema al indicar crímenes continuos e impunes a más de 3 mil mujeres en México

PASA A LA PAG. 4

JUAN DIEGO Y SU GRAN ENCARGO

CONTINUACIÓN...

Pero María Santísima bajó del cerro y pasó al lugar donde hay una fuente de agua aluminosa, salió al encuentro de Juan Diego y le dijo: ¿Qué pasa, el más pequeño de mis hijos? ¿A dónde vas, a dónde te diriges? El indio quedó sorprendido, confuso, temeroso y avergonzado, y le respondió con turbación y postrado de rodillas: Mi Jovencita, Hija mía la más pequeña, Niña mía, ojalá que estés contenta: ¿cómo amaneceste? ¿Casco sientes bien tu amado cuerpecito, Señora mía, Niña mía? Con pena angustiaré tu rostro, tu corazón: te hago saber, Muchachita mía, que está muy grave un servidor tuyo, tío mío. Una gran enfermedad se le ha asentado, seguro que pronto va a morir de ella. Y ahora iré de prisa a tu casita de México, a llamar a algún de los amados de Nuestro Señor, de nuestros Sacerdotes, para que vaya a confesarlo y a prepararlo; que vinimos a esperar el trabajo de nuestra muerte. Mas, si voy a llevarte a efecto, luego aquí otra vez volveré para ir a llevar tu aliento, tu palabra, Señora, Jovencita mía. Te ruego me perdes, teme todavía un poco de paciencia, porque con ello no te engaño, Hija mía la menor, Niña mía, mañana sin falta vendré a toda prisa.

La madre de Dios escuchó la disculpa del indio con apacible semblante; comprendía, perfectamente, el momento de gran angustia, tristeza y preocupación que vivía Juan Diego, pues su tío, un ser tan querido, se encontraba moribundo; y es precisamente en este momento en donde la Madre de Dios le dirige unas de las más bellas palabras, las cuales penetraron hasta lo más profundo de su ser:

Escucha, ponlo en tu corazón, Hijo mío el menor, que no es nada lo que te espantó, lo que te afligió; que no se perturbe tu rostro, tu corazón; no temas esta enfermedad ni ninguna otra enfermedad, ni cosa punzante afflictiva. ¿No estoy aquí yo, que soy tu madre? ¿No estás bajo mi sombra y resguardo? ¿No soy yo la fuente de tu alegría? ¿No estás en el hueco de mi manto, en el cruce de mis brazos? ¿Tienes necesidad de alguna otra cosa? Y la Señora del Cielo le aseguró: Que ninguna otra cosa te aflija, te perturbe; que no te apriete con pena la enfermedad de tu tío, porque de ella no morirás por ahora. Ten por cierto que ya está bueno. Nuestra madre deseó que Fray Bernardino sanara y así sucedió, de eso más tarde se enteraría el escogido de la Virgen María, la ahora Guadalupana.

Juan Diego tuvo fe total en lo que le aseguraba María Santísima, la Reina del Cielo, así que consolado y decidido le suplicó inmediatamente que lo mandara a ver al Obispo, para llevarle la señal de comprobación, para que creyera en su mensaje. La Virgen Santísima le mandó que subiera a la cumbre del cerro, en donde antes se habían encontrado; y le dijo: Allí verás que hay variadas flores: córtalas, reúnelas, ponlas todas juntas: luego baja aquí; tráelas aquí, a mi presencia.

Juan Diego inmediatamente subió al cerro, no obstante que sabía que en aquel lugar no habían flores, ya que era un lugar árido y lleno de peñascos, y sólo había abrojos, nopales, mezquites y espinos; además, estaba haciendo tanto frío que helaba; pero cuando llegó a la cumbre, quedó admirado ante lo que tenía delante de él, un precioso jardín de hermosas flores variadas, frescas, llenas de rocío y difundiendo un olor suavísimo; y poniéndose la tilma o ayate a la manera acostumbrada de los indios, comenzó a cortar cuantas flores pudo abarcando en el regazo de su ayate. Inmediatamente bajó el cerro llevando su hermosa carga ante la Señora del Cielo.

Maria Santísima tomó en sus manos las flores

CONTINUARÁ...

NO HAY... VIENE DE LA PAG. 1 Hoy comienza otro año de mandato del señor de Palacio Nacional.

Va por el segundo. De seis. Comprobaremos los mexicanos de buena voluntad que No hay quinto Malo.

Y que la vida es la vida. Pese a gritos y sombrerazos hay que defenderla. Defiéndela. Nos dice con aplomo. Como sabe hacerlo.

Ello nos permite afirmar que lo hecho ha sido su decisión. De nadie más. Se lo decimos seguros. En favor del pueblo. Su gente.

Agradece a quien se debe y llama su Ángel de la Guarda que lo defiende. A quien se debe.

Quienes confiamos en este señor de Palacio Nacional, los que votamos por él, sabemos que busca principalmente ir más allá de lo

colocándolas nuevamente en el hueco de la tilma de Juan Diego y le dijo: Mi hijito menor, estas diversas flores son la prueba, la señal que llevarás al Obispo; de mi parte le dirás que vea en ellas mi deseo, y que por ello realice mi querer, mi voluntad, y tú que eres mi mensajero, en ti absolutamente se deposita la confianza; y mucho te mando con rigor que nada más a solas, en la presencia del Obispo extiendas tu ayate, y le enseñas lo que llevas; y le contarás todo puntualmente, le dirás que te mandé que subieras a la cumbre del cerro a cortar flores, y cada cosa que viste y admiraste, para que puedas convencer al Obispo, para que luego ponga lo que está de su parte para que se haga, se levante mi templo que le he pedido.

Y dicho esto, la Virgen María despidió a Juan Diego. Quedó el indio tranquilo en su corazón, muy alegre y contento con la señal, porque entendió que tendría éxito y surtiría efecto su embajada, y cargando con gran tiento las rosas sin soltar alguna, las iba mirando de rato en rato, gustando de su fragancia y hermosura, iba presuroso y embelesado a cumplir la encomienda.. Juan Diego llegó a la casa del Obispo, y suplicó al portero y a los demás servidores que le dijeran al Obispo que deseaba verlo; pero ninguno quiso; fingían que no entendían, quizás porque todavía estaba oscuro, o porque ya lo conocían, o que nomás los molestaba y los importunaba. Juan Diego esperó por un larguísimo tiempo, y cuando los sirvientes vieron que el indio todavía seguía ahí, sin hacer nada, esperando que lo llamaran, y observando también que algo cargaba en su tilma, se acercaron para ver que traía. Juan Diego no pudo ocultarles lo que llevaba, pues podrían empujarlo y hasta maltratar las flores, así que abriendo un poquito la tilma, se dieron cuenta que eran preciosas flores que despedían un perfume maravilloso. Quisieron agarrar unas cuantas, tres veces lo intentaron, pero no pudieron, porque cuando hacían el intento ya no podían ver las flores, y solo parecía como si estuvieran pintadas, o bordadas, o cosidas en la tilma. Inmediatamente fueron a decirle al Obispo lo que habían visto; y cómo deseaba verlo el indio que otras veces había venido, y que ya hacía muchísimo rato que estaba allí aguardando el permiso, porque quería verlo. Y el Obispo, en cuanto lo oyó, comprendió que Juan Diego portaba la prueba para convencerlo, para poner en obra lo que solicitaba el indio. Enseguida dio orden de que pasara a verlo. Y Juan Diego habiendo entrado, en su presencia se postró, como ya antes lo había hecho; de nuevo le contó lo que había visto, admirado y su mensaje. Y en ese momento, Juan Diego entregó la señal de María Santísima extendiendo su tilma, cayendo en el suelo las preciosas flores; y se vio en ella, admirablemente pintada, la Imagen de María Santísima, como se ve el día de hoy, y se conserva en su sagrada casa, ahora en la nueva Basílica allá en donde se le conoce como Tepetac. El Obispo Juan de Zumárraga, junto con su familia y la servidumbre que estaba en su entorno, sintieron una gran emoción, no podían creer lo que sus ojos contemplaban, una hermosísima imagen de la Virgen, la Madre de Dios, la Señora del Cielo. La veneraron como cosa celestial. El Obispo con llanto, con tristeza, le rogó, le pidió perdón por no haber realizado su voluntad, su venerable aliento, su venerable palabra. Y cuando el Obispo se puso de pie, desató del cuello de Juan Diego la tilma en la que se apareció la Reina Celestial., posteriormente, la colocó en su oratorio. Juan Diego pasó un día en la casa del Obispo; y, al día siguiente, éste le dijo: Anda, vamos a que muestres dónde es la voluntad de la Reina del Cielo que le erijan su templo.

teórico y racional para lograr la iluminación. Sacar de la oscuridad al país porque como dice:

La vida es una oportunidad. Aprovéchala. La vida es una belleza. Admírala. La vida es un reto. Afróntalo. La vida es un deber. Cúmplelo. La vida es un juego. Juégalo. La vida es preciosa. Cuídala. La vida es amor. Gózalo. La vida es un misterio. Desvélalo. La vida es un combate. Acéptalo. La vida es tristeza. Supérala. La vida es una tragedia. Domínala. La vida es una aventura. Arrástralala. La vida es felicidad. Merécela. Fue, para quienes no nos perdemos detalle del hombre al que solo acompañó su esposa, algo, no insólito, pero sí inusual. Carlos Ravelo Galindo craveloygalindo@gmail.com

CEI ACATLÁN **CEI_ACATLAN** **CEI_ACATLAN**

Estudia Idiomas en la FES Acatlán!

cursos
sabatinos
idiomas

Inicio de Clases
11 de Enero

¡Inscripciones abiertas para todo público!

**Alemán • Árabe • Chino • Coreano • Finés • Francés
 Inglés • Italiano • Japonés • Latín • Polaco
 Portugués • Ruso • Sueco**

Imágenes derivadas de freepik.com

www.acatlan.unam.mx
 en la sección Idiomas

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES
Acatlán

CEI
Acatlán
 Centro de Enseñanza de Idiomas

Desayunos todos los días
 los paquetes incluyen:
 Café, Jugo, Fruta y
 Plato Fuerte.
 de 8:00 a las 13:00 hrs.
 (sólo Satélite II)

Reserve sus eventos de
Fin de Año

Organizamos tu evento
 familiar o empresarial
 Reservaciones:
 55-55-62-52-47
 55-53-93-43-78

SATÉLITE
55 5393 3271
SATÉLITE II
55 5393 4378
ZONA ESMERALDA
55 5308 0885

La Biela
 RESTAURANTE ARGENTINO
 www.labielacom.mx



Reciba el año
2020
 con nosotros
 en una gran cena baile
 ¡LOS ESPERAMOS!

atencion@labielacom.mx
Labielarestaurante



Tell English
• Technology • Education • Love • Life

Conéctate con el Mundo

Aprende Inglés

- Horarios flexibles
- Grupos reducidos
- Preparación para examen IELTS y TOEFL

Cto Centro Comercial 6, Cd. Satélite,
53100 Naucalpan de Juárez, Méx.
contacto@tellenglish.com 55 5393 0681



Programas y Talleres de Desarrollo e Inclusión
Horario de 8:45 am a 5:00 pm

“INSCRIPCIONES ABIERTAS”

- Servicio de Comedor
- Programas académicos para todas las edades y niveles
- Psicomotricidad y actividades deportivas
- Baile multi - ritmos
- Actividades artísticas y recreativas
- Manualidades
- Programas de Inclusión Social
- CEDE- ARTE taller de arte y pintura
- PIL. programa de inclusión laboral
- Talleres vivenciales de sensibilización

forma parte de un mundo que cede....

Tels 55723825 . 71552036

repcioncede1@gmail.com

HISTORIA... VIENE DE LA PAG. 1
opusieron rotundamente a la construcción de los departamentos.

En 2015 Joao Manuel Correa de AAAMA (ver su facebook) inyectó una substancia a los árboles cobrando tres mil pesos por árbol. Hace días los vecinos publicaron un video en fb donde enseñan que se le inyectó a los árboles aceite quemado.

Ahora las autoridades señalan que los árboles están muertos y hay que tirarlos. Actualmente ninguna asociación de colonos se ha manifestado en contra de las construcciones.

Son los vecinos quienes han hecho juntas aisladas para informar de lo sucedido.

Los colonos de Lomas de la Hacienda presentaron cuatro amparos (?) al municipio por medio del despacho Jorge Villanueva Castillo y pretenden que los colonos aporten 2000 pesos para pagarle los amparos al despacho.

Toda la zona está densamente poblada y estas construcciones traerán más caos, problemas ecológicos, problemas de agua, de drenaje, etc. (hace años se rompió un colector, se inundó Valle Dorado y Las Arboledas y murieron varias personas).

Resumiendo, no hay permisos de construcción, no hay proyectos, no hay manifestación de impacto ambiental, etc.

Maneras de ayudar a descongestionar el tráfico en Lomas de la Hacienda, San Mateo y Las Arboledas

1- Reubicar el tianguis de la colonia Lomas de la Hacienda que está en el bulevar del mismo nombre que se instala los lunes y los sábados. Pasarlo a la calle Morelos contigua al bulevar.

2- Reubicar el sitio de taxis del mismo bulevar que se encuentra en el crucero del Bulevar Lomas de la Hacienda a la salida del pueblo de San Mateo.

3.- Prohibir que los coches se estacionen en ambas aceras de la calle Juárez del pueblo de San Mateo.

4.- No permitir que se sigan construyendo casas en Reserva Jinete (ya que todos los habitantes del conjunto salen por el pueblo de San Mateo y apenas se encuentra al treinta por ciento de su capacidad).

5- Abrir la salida de Mayorazgos del Bosque a

GOBIERNO... VIENE DE LA PAG. 16
con el cambio de nombre siguen con la costumbre...

La actitud de las autoridades por secuestros, en el Nevado...

Se acaban los días al período de la LX Legislatura Mexiquense y los asuntos pendientes --- junto con los que “descongelaron”, en días pasados, --- aún son pendientes, los torales: el OSFEM, la UAE, el ISSEMyM, la Ley de Protección a Periodistas, las cuentas públicas, el tema de la Comunicación Social; están en sesudas y prolongadas sesiones de comisiones, ni avanza, ni retrocede, en perfecta y burocrática tranquilidad legislativa, es posible que el tema del Tribunal Superior de Justicia, le reviente a la JUCOPO, antes del fin de éste mes...

Los embargos legales, al Ayuntamiento de Toluca por adeudos y los malabares que hace el alcalde con las patrullas rentadas ...

El Gobierno Federal, está preparando el terreno para evitar que el sexenio mexiquense actual, salga raspado y declare inocente al senador “pluri”, en el asunto del tren México-Toluca, cuyo elevado costo tiene destinatario que anda impune pese a la UIF pese a todo lo que se diga, el tema está tan espinoso y tiene a muchos poderosos atrás en una espiral de complicidades que ni la A.S.F., ni la F.G.R., menos la Secretaría de la Función Pública, le quieren meter mano...

La “oscuridad”, entorno a la responsabilidad de los alcaldes.. Andan, “asegurando” el 24-30, con el Gobernador a la cabeza...

El delicado asunto del C.D.E. del PRI, es la piedra en el zapato del Gobernador, por las porquerías orquestadas para engañar a los tricolores mexiquenses, hará seguramente, que la deserción masiva de militantes, le cueste a su administración,,, Solalinde y la indefinición de los Lebaron... Ominosos mensajes con las “repeticiones” ...

Por Juan Miguel Benítez Meléndez

los habitantes de Reserva Jinete para desahogar el crucero del pueblo de San Mateo.

6.- Quitar el tope del bulevar Lomas de la Hacienda que se encuentra a cinco metros del semáforo.

7.- No permitir vendedores ambulantes en el cruce del bulevar Lomas de la Hacienda y la calle Juárez del pueblo de San Mateo.

8- Agilizar el tráfico durante los eventos del teatro Zaragoza. Poniendo una sola entrada y una sola salida.

9 - No permitir que se estacionen autos en la calle de Jinete.

10- No permitir que se estacionen autos en doble fila a la hora de la salida del colegio Calli. Pedir a los directivos de la escuela que le den carteles grandes y con logo para que los padres que llegan en auto recojan con celeridad a sus hijos.

11- No permitir que ningún auto se estacione en la zona contigua al Sumesa de Arboledas. (lugar donde el policía de Sapasa deja estacionar autos a cambio de propinas).

12- Permitir que los autos se estacionen a un costado del Parque de los Pájaros.

13- No permitir que ningún auto se estacione frente a la panadería La Esperanza. Ya que entorpecen el flujo de autos en un semáforo que dura 10 segundos.

Lo que hace uno afecta a todos.

Si todos juntos nos ayudamos y apoyamos, podremos ahorrar 10 minutos diarios a más de 50 mil personas.

LA Las Arboledas

Ver en facebook:

Denuncia ciudadana, Atizapán de Zaragoza.

Francisco Rodríguez Aranda. Tecoloápan informado.

Atizapán de Zaragoza. Vecinos Unidos.

Gaceta del Estado de México

Enero 161 (26 páginas).

Gaceta del Estado de México

Julio 288

Plan de Desarrollo Municipal de Atizapán de Zaragoza-2019-2021

EDUCACIÓN... VIENE DE LA PAG. 2

en lo que va del año, según estadísticas que evidencian hechos pero no sirven para resolver la situación solapada por funcionarios que no funcionan dentro del gobierno.

¿Cómo es posible que siga sucediendo a nivel mundial? Y el colmo, que entidades religiosas que debieran orientar, guiar, apoyar y educar, también impongan récord contra el género femenino, cometiendo aberrantes actos contra sus hijos menores. Baste febrero de este año, para sumar más de 500 casos denunciados de abuso sexual infantil cometidos por sacerdotes. Lo increíble que el gobierno, no haga nada al respecto.

Si usted tolera estas cosas, por qué se espanta de los gritos y destrucción de monumentos históricos a manos de pseudo feministas, o infiltradas por mismo gobierno. Ya que los “nuevos funcionarios”, se ocupan más en repartir el presupuesto; que en destinarlo a cubrir servicios rezagados por años o para implementar estrategias que eviten más desgracia en familias, donde las mujeres son carne de cañón de grupos criminales dentro y fuera del gobierno, por la gran impunidad y corrupción que hoy impera en la “Justicia”?

¿Con lo que pasa ahora, crees que ignorando las demandas femeninas las cosas cambiarán? Sería bueno que observes con detalle lo que se solicita y por qué. Y veas como el mal gobierno y ciertos varones en la sociedad en su lucha de poder, se ciegan para obtener dinero y con el más poder, para lograr más ganancias que desvían, sin resolver las justas demandas pendientes de años, tirando por la borda el arduo trabajo de miles de mujeres que hacen funcionar la economía, sus hogares y el mundo académico. Pese a la indiferencia y el abuso que parecen eternos. ¿Hasta cuándo se comprenderá que sin educación integral y defensa de derechos, no habrá un verdadero impulso que detone el cambio en México?

Lic. Julieta Camacho Ríos.

CHIRIGOTEANDO...

VIENE DE LA PAG. 2

campesinos para que produzcan los alimentos que satisfaga a México y exportar los excedentes.

PREOCUPACIÓN y ocupación es en lo que están ocupados los ciudadanos y ciudadanas por lo que pueda pasar mañana ante la negativa de López Obrador de rectificar. Todos los gobiernos están expuestos a equivocarse, pero los que no reconocen esta condición humana son los dictadores como los de Cuba, Nicaragua, Venezuela y el ex de Bolivia, muy a pesar de los muertos, del hambre, de los encarcelados, de los heridos, de la escasa productividad, etc.; motivado todo ello por la terquedad de los gobiernos de negarse a reconocer sus errores: quizás lo que más preocupa a la sociedad es que AMLO se niega también a cambiar lo que no funciona a pesar de la contundente evidencia en su contra

NADIE ignora que todo país está expuesto a la ingobernabilidad, principalmente, cuando se tiene un gobierno incapaz de asumir la responsabilidad de atender las tareas de su exclusiva obligación, consagrada en la constitución, como es el caso de México. Las mexicanas y los mexicanos vivimos en una total indefensión, en gran parte, por la falta de una estrategia para enfrentar el poderío de criminales que sin el menor escrúpulo ni límite alguno en el ejercicio de violencia, a lo que se debe añadir el ya famoso "abrazos no balazos" lo que equivale a una impunidad mayúscula.

EN SOLO un año se puede decir que son numerosos los problemas debido a la incompetencia gubernamental. Un breve recuento de decisiones equivocadas dan fe de la ingobernabilidad que ha generado el gobierno: 1- La crisis de confiabilidad en sector empresarial por la cancelación del aéreo puerto de Texcoco. 2- El desabasto de gasolinas por negarse a importarlas y que intentaron tapar con un deficiente combate al huachicol. 3- Recortes en los institutos de salud, escasez de medicinas y falta de atención en hospitales por retraso en las licitaciones. 4- Crisis ambiental en la Capital provocada por la cancelación de los programas preventivos de incendios. 5- Problemas migratorios generados por la política de puertas abiertas. 6- La inseguridad y la violencia se están adueñando del país ante la ausencia de una estrategia capaz de contenerlas. Finalmente, este primer año de gobierno está marcado por una incapacidad gubernamental, principalmente en dos temas que más angustian a la población: la inseguridad y violencia y economía. Mientras tanto **SI QUEREMOS LA PAZ TRABAJEMOS Y OREMOS POR LA JUSTICIA** y hasta la próxima chirigoteada amigos. yorygodman@hotmail.com

¡ULTIMAS CONTRATACIONES DEL AÑO!

Únete al equipo como:

Ejecutivo Comercial / Zona Norte/Satélite-Mundo E

OFRECEMOS:

- Pago por Capacitación
- Bonos por cada venta y bonos mensuales
- Comisiones del 6% hasta el 16%
- Convenciones Internacionales y Nacionales
- Crecimiento Laboral

Prestaciones:

- Seguro de Gastos Médicos
- Seguro de Vida
- Tarjeta de Descuentos

REQUISITOS:

- 25 años en adelante/ sin tope de edad
- Experiencia mínima de 6 meses en ventas de servicios tangibles o intangibles
- Bachillerato Tronco o Terminado en Adelante

Presentante con CV impreso para entrevista en:
BLVD. MANUEL ÁVILA CAMACHO NO. 885, COL.
SANTA MARÍA NATIVITAS, NAUCALPAN DE JUÁREZ
(ENTRE EL RESTAURANTE LA DIANA CAZADORA Y
LA AGENCIA DE AUTOS NISSAN).



Lic. Zulema López
55 3071 3556



GAYOSSO
TALENTO
GAYOSSO

Póngase en manos de un Profesional

Dr. Guillermo Nieto Benavides
Palmer College of Chiropractic, E.U.A.
Ced. Prof. 629997 Reg. SSA AZM 21 03

Terapia manual correctiva específica de Subluxaciones Vertebrales.
Tratamiento desarrollado con los más altos estándares mundiales de calidad y seguridad, basado en 30 años de experiencia.
Doctor Quiropráctico, titulado en el extranjero.



CENTRO QUIROPRÁCTICO NIETO
Hacienda de Temixco No. 32-201
Bosque de Echegaray, Estado de México
C.P. 53310
Tels. 5560-0565, 5360-6048 y 5373-2367

Confirme que su Doctor Quiropráctico ostente Título y Cédula profesional



20%
DESCUENTO
INSEN

JESÚS NOS INVITA:

Todos los Jueves acompañarlo.
Está el Santísimo expuesto, de las 10 a.m. Hasta la HORA SANTA a las 6:00 p.m.
Santuario de San Felipe de Jesús
Círculo Economistas, C.S. Ciudad Satélite



RENTA
CAMIONETA TOYOTA 2018
Para Viajes, Transporte Escolar o Personal.
55-6091-8441

DODGE INTREPID 1997
Original, buenas condiciones, funcionando excelente, estorba, necesita reemplacamiento, remato \$16,900. 55-4011-7975

COMPRO AUTOS
TODOS LOS AÑOS, CHOCADOS, DESCOMPUESTOS Y FUNCIONANDO, PAGO CONTADO, SIN REQUISITOS.
55-1277-1707 PREGUNTA



facebook.com/ecosperiodico

www.ecosperiodico.com



@PeriodicoEcos1



AVISO IMPORTANTE

Las colaboraciones que los lectores nos hacen el favor de enviar, deben incluir necesariamente: • Nombre Completo • Dirección, • Teléfono y Correo electrónico si lo tienen.
Muy importante que no rebasen de una cuartilla, a doble página.
• Elaborarlo en paquete word preferentemente.
Correo: ejasa@ecosperiodico.com
Atentamente
La Redacción

RENTO COCOYOC

www.casasriva.mx, CASA-SUITES
EVENTOS ESPECIALES, JARDINES, FUTBOL, TENIS, ALBERCA, JACUZZI, COCINERA, INTERNET, CABLE, CONJUNTO 6 SUITES PARA FINES SEMANA.
Lalorivaden@yahoo.es
55-5452-4292, 55-5406-2611, FIJO: 5533-0356

SERVICIO TÉCNICO PREMIUM

REPARAMOS SU REFRIGERADOR Y LAVADORA EN SU DOMICILIO

18 MESES DE GARANTÍA

31 ATENCIÓN 24 HRS LOS 365 DÍAS DEL AÑO
REALIZAMOS Y MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO
REPARACIÓN INMEDIATA EL MISMO DÍA

58-80-06-43 / 55-10-49-10-02 / 55-60-44-99-96
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO
ESTAMOS FRENTE A MUNDO E

ALUMINIO Y VIDRIO

CANCELERIA GENERAL, RESIDENCIAL E INDUSTRIAL, PUERTAS, VENTANAS, CANCELES DE BAÑO EN ACRILICO, CRISTAL TEMPLADO, DOMOS EN POLICARBONATO. REPARACIONES URGENTES.
55-5398-0547

COMPRO USADO

MUEBLES, ADORNOS, JUGUETES, TRASTES, BLANCOS, LIBROS, HERRAMIENTA, MENAJES DE CASA Y CHACHARAS EN GENERAL.
SRA. GUZMAN 55-2753-7745

¡GRAN OPORTUNIDAD DE NEGOCIO FUNCIONANDO! TRASPASO FRANQUICIA DE POLLOS RIO BELLAVISTA. CITAS: 55-5807-0476

COMPRO USADO

Aparatos Ejercicio, comedores, herramienta, salas, zapatos, plata, porcelana, trastes, libros, juguetes, recamaras, adornos, ropa, pantallas, chacharas, cosas de charería, menaje.
Sr. Rangel 55-7727-2491

REFRIGERACION

REPARACIONES
LAVADORAS
SECADORAS
CARGAS DE GAS
TRABAJOS
DOMINGOS Y DÍAS FESTIVOS
SR. MILLAN
5825-3976
5816-8413

TIENES UNA TIENDA?
FABRICAMOS TOSTADAS EMPAQUETADAS
DE NOPAL, FRIJOL, MULTIGRANO, TOTOPOS;
TAMBIEN VENDEMOS PASTA.
55-3445-1731

CÁMARAS SEGURIDAD
INTERNET GRABADOR, DISCO DURO,
4 CÁMARAS ALTA DEFINICIÓN, VISIÓN
NOCTURNA. INSTALADO \$7,900
3096-8530, 55-1311-3543

OPORTUNIDAD
JARDINES DEL RECUERDO
Lote 4 gavetas a perpetuidad
servicios completos
telf.: 55-5818-1219

COMPRO USADO

Muebles, aparatos eléctricos,
libros, adornos, juguetes,
porcelana, cristal, zapato, ropa
y varios en buen estado.
Plata y Oro.

Sr. Marcos Hernández
6837-7396, 55-13407296

PERSIANAS CORTINAS
ENROLLABLES, VERTICALES, SHEERLENCE,
LAVADO DE ENROLLABLES, REPARACIONES.
Sr. Jaramillo 5393-3141 / 55-9101-0679
San Agustín #15 Echegaray

¡AÑO NUEVO! EN MAYAN PALACE PLAYA ACAPULCO

27-3 ENERO, 8 PERSONAS,
2 RECAMARAS, COCINA, SALA,
COMEDOR, UNICAMENTE.
\$26,200.00 55-3433-3553

COMPRO USADO

Muebles, herramientas, electrónicos,
computadoras, videojuegos, juguetes,
libros, menajes, comedores, salas,
recamaras y todas sus chacharas
en general.

Precio justo excelente
trato garantizado

Tel: 88833533 Sr. Cortes

EXCELENTE OPORTUNIDAD TRASPASO
SALÓN DE BELLEZA
FUNCIONANDO, ACREDITADO,
AMUEBLADO, BIEN UBICADO,
FRENTE A MUNDO E. 55-3433-5419

COMPRO USADO

Cristalería, libros, adornos,
muebles, juguetes,
antigüedades, porcelana,
chacharas en general.
Sr. Calixto, Tel. 5359-4031

III TE SEGUIMOS INVITANDO!!!
A ESTA TU FARMACIA DE SIMILARES
REPLETA DE MEDICAMENTOS GENERICOS

EL OFERTÓN del Dr. Simi 3x2

STA CRUZ DEL MONTE, VIA ADOLFO LOPEZ MATEOS No. 22
PLAZA STA CRUZ, COL. STA CRUZ DEL MONTE,
AMPLIO ESTACIONAMIENTO GRATIS TEL. 63 05 17 55

PUERTAS ELÉCTRICAS

CALIDAD Y SERVICIO EN TODO TIPO DE PUERTAS ELÉCTRICAS DE
TODAS MARCAS, FABRICACIÓN, AUTOMATIZACIÓN, REPARACIONES
DE TIPO RESIDENCIAL, INDUSTRIAL Y COMERCIAL.
NUESTROS CLIENTES NOS RECOMIENDAN AMPLIAMENTE
TELS: 55-3331-4303 / 55-2064-2749
alvgar75@hotmail.com

PISO LAMINADO DE 7MM INSTALADO \$149.90

QUITAMOS ALFOMBRAS SIN COSTO, ALFOMBRA
USO RUDO M2 \$125.- MADERA NATURAL, PERSIANAS.
NEXTEL TEL. 4327-5191 56-1702-0068
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS DE CREDITO

SERVICIO TÉCNICO SATELITE

REFRIGERACION Y LAVADORAS

LAVADORAS
SECADORAS
LAVAVAJILLAS
REFRIGERADORES
CENTROS DE LAVADO

Whirlpool
MAYTAG
DAEWOO ELECTRONICS
mabe
FRIGIDAIRE
Easy
SAMSUNG

PRESUPUESTO SIN COSTO

18 MESES DE GARANTIA POR ESCRITO

TELS: 5585658353 / 5585041764

DINERO \$ DE INMEDIATO

SE LO PRESTAMOS
Sobre HIPOTECA al menor
COSTO del mercado
DESDE \$100,000.00

COMPRUEBLO 5360-7101, 5343-6421 DIAS Y HORAS
SERIEDAD ABSOLUTA <http://creditosmultitrade.mx> HABILES

COMPRO USADO

RECÁMARAS, COMEDORES,
SALAS, ESTUFS, APARATOS ELECTRICOS,
CHACHARAS EN GRAL.
HERRAMIENTAS.
CEL. 55-5409-1553
SR. AVILA

COMPRO USADO

ROPA, ADORNOS, MUEBLES,
LIBROS, CHACHARAS
EN GENERAL.
SR. NUÑEZ 7091-5344

SERVICIO ESPECIALIZADO REFRIGERACION Y LAVADORAS

CENTROS A LAVADO
REFRIGERADORES
LAVADORAS
SECADORAS
LAVAJILLAS

Whirlpool Kenmore Frigidaire

SAMSUNG DAEWOO ELECTRONICS

LG mabe Easy

CONTAMOS CON SERVICIO URGENTE EN 1 HORA

SÓLO REPARACIONES ORIGINALES ESTADO Y D.F.

GARANTIA DE 18 MESES

ESTAMOS EN LA CUSPIDE LOMAS VERDES

TELS.: 5348 86 92 / 5348 86 82

Puertas Automáticas
Especialistas en Fabricación, Colocación y Automatización para todo tipo de Puertas:
Residenciales, Comerciales, Industriales y Estacionamientos. Contamos con Refacciones y Reparaciones en General. Pólizas de Mantenimiento

ACEPTAMOS TARJETAS DE CREDITO Y AMERICAN EXPRESS
Tels. 44-37-48-19 59-59-40-85
e-mail amerikandoors1009@hotmail.com

CANCELERIA DE ALUMINIO Y CRISTAL
Ventanas, Portones de Aluminio y Herrería, Domos, Techos, Canceles de baño, Templados, Barandales de acero Inox. Fachadas Integrales y con arañas. Arco techos, Estructuras metálicas

www.grupoepg.com
Presupuestos Gratis

PROYECTOS, REMODELACIONES Y ACABADOS
Tarjeta Bancomer 6 Meses Sin Intereses **SOMOS FABRICANTES**
(55-5397-1417 / 55-53-62-89-61 / 55-18-50-31-98)

SERVICIO TÉCNICO ESPECIALIZADO

Refrigeradores, Lavadoras, Centro de Lavado y Secadoras
Reparación el mismo día
24 HRS. /365 DÍAS

Whirlpool GE LG mabe SAMSUNG MAYTAG

ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS DE **CREDITO**
VISA

18 MESES DE GARANTIA
TEL: 5893 7169 55 2726 9371

CÁMARAS DE VIGILANCIA

• Cámaras de seguridad tipo *Bala *Domo *Caja *PTZ *Alarms *Control de acceso vehicular y biométrico *Cercas eléctricas *Asesoría y servicios

Llámanos al
44 37 48 19 ó 41 67 08 69

OFRECEMOS KITS ¡Arma tu paquete de CCTV!
cotizaciones@amerikandoors.com
www.amerikandoors.com

PUERTAS AUTOMÁTICAS

ABATIBLES, CORREDIZAS, MOTORES Y PISTONES, PAQUETE ECONÓMICO, TODO INCLUIDO, REPARACIONES URGENTES. 3096-8530 Y 55-1311-3543

Aluminio, Cobre, Bronce, Perfil, Acero Inoxidable, Maquinaria Obsoleta, Desmantelamientos.

55-7697-0266

Viveros de Atizapán No. 64
Col. Viveros de la Loma
Tel. y Fax: (0155)
5397-3582
5361-2469

COMPRO USADO

ADORNOS, CRISTALERÍA, COMEDORES, SALAS, RECAMARAS, CHÁCHARAS EN GENERAL, MENAJE DE CASA.

SR. JAVIER.
55-3151-4389

CERCA ELECTRIFICADA
CON SISTEMA DE ALARMA, PAQUETE ECONÓMICO, TODO INCLUIDO. REPARACIONES URGENTES
3096-8530 Y 55-1311-3543

CERCAS DE MALLA

SOMOS FABRICANTES

ACEROMALLA VENTA E COTIZACIONES GRATIS. INSTALACION

MALLA CICLONICA
MALLA PVC
REJA CERO
CINTA DE PRIVACIDAD
CONCERTINA, TUBOS, ELECTRIFICACIONES
ACCESORIOS

Tel: 55-5397-4921 y 55-5398-9429
www.aceromalla.net

CALENTADORES Y CALEFACTORES
SERVICIO SATELITE
REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO
TODAS LAS MARCAS
HACEMOS INSTALACIONES
PRESUPUESTOS *GRATIS*
TRABAJOS URGENTES
GARANTÍA POR ESCRITO
SERVICIO TÉCNICO
Y PLOMERIA EN GENERAL
EL MISMO DIA Sr. RESENDIZ
04455 3907 9048

COMPRO USADO
COMEDORES, SALAS, RECAMARAS, LIBROS, ADORNOS, APARATOS DE GIMNASIO, COSAS DE BEBE, ORO Y PLATA. VARIOS EN BUEN ESTADO

JESÚS TAFOLLA
3537.0814 ó 5875-3771

MALLAGIL
VENTA E INSTALACIÓN
Malla Ciclón, concertina, cinta plástica, electrificados. Cámaras x internet, puertas automáticas. Follaje artificial. 6002-1846, 5816-4069, 04455 1451-9371 ATIZAPAN. Tarjeta de crédito.

SOMOS FABRICANTES

- Canceles de cristal templado
- Domos tipo arco cañón
- Ventanas europeas y de línea
- Techos de lámina acrílica y policarbonato
- Rejas y portones
- Automatizamos su portón
- Solariums

Presupuestos sin compromiso a domicilio y **atendemos domingos**
MEJORAMOS CUALQUIER PRESUPUESTO

SERVICIO TECNICO REFRIGERACION Y LAVADORAS

■ Frigidaire Whirlpool Kenmore MAYTAG DAEWOO SAMSUNG mabe EASY LG

NAUCALPAN, ATIZAPAN, TLAZEPANTLA Y D.F. REPARACIONES ORIGINALES
REPARACIONES EL MISMO DIA EN SU DOMICILIO

18 MESES DE GARANTIA
TEL.: 5348-47-51

PISO LAMINADO EUROPEO

7mm. COLOCADO \$149.90
PERSIANAS (somos fabricantes)

VERTICAL PVC. \$149.90 HORIZONTAL ALUMINIO \$499.90
1324-8806 VISA M. CARD, AMERICAN E.

¿Has visto a..?
Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas

Julio César Torres Paez

Señas particulares:
Cicatriz en muslo y en el empeine derecho.

Circunstancia:
Desapareció en el Municipio de Acapulco de Juárez, Guerrero, el 23 de junio de 2017.

Registro: 267/DS/2019

iAyúdale a regresar a casa!
Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona, lláma o escríbenos.

ATENCIÓN FGR 800-00-85-400 088 hasvista@fgr.org.mx www.gob.mx/fgr



PUERTAS AUTOMATICAS
SOMOS EXPERTOS EN RESOLVER TODO TIPO DE PROBLEMAS EN SUS PUERTAS.
FABRICACION, COLOCACION Y AUTOMATIZACION PARA TODO TIPO DE PUERTAS.
POLIZAS DE MANTENIMIENTO, REFACCIONES EN GENERAL, CERCAS ELECTRICAS Y CCTV.
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS DE CREDITO
TAMBIEN AMERICAN EXPRESS
doorsmildos@hotmail.com **5311-3749 y 9018-4350**

COMPRO USADO

Antigüedades, libros, muebles, ropa, zapatos, juguetes, bisutería, aparatos eléctricos, chácharas en general.
55-4491-5514
Sr. Ángel

PUERTAS AUTOMATICAS

SYA
•CERCIO ELECTRIFICADO
•VIDEO PORTERO
•CCTV
TENEMOS OFERTAS, COTIZACIÓN SIN COSTO CEL: 55-3934-7768

COMPRO USADO

LIBROS, JUGUETES, ADORNOS BISUTERIA, COLCHAS, MUEBLES, CRISTAL, CUADROS, COSAS VIEJAS Y ANTIGUAS, Y HERRAMIENTAS, MENAJE DE CASA Y TODO LO QUE YA NO UTILICE, ORO Y PLATA ETC
SR. IVAN TREJO Ó SRA. ROCIO
TEL. 5358-8549, 55-2149-3470



COMPRO LO USADO QUE NO UTILICE

ROPA, APARATOS ELÉCTRICOS, ZAPATOS, JUGUETES, ADORNOS, LIBROS, MUEBLES, CHÁCHARAS, MENAJES DE CASA, ETC.
TEL. 55 2770 2229
SR. J. CARLOS HERNÁNDEZ



¿Has visto a..?
Programa de difusión de personas desaparecidas y no localizadas

Pedro César Mejía Drego

Señas particulares:
Lunares detrás de la oreja y arriba de la ceja del lado derecho.

Circunstancia:
Desapareció en el Municipio de Acapulco de Juárez, Guerrero, el 18 de diciembre de 2017.

Registro: 262/DS/2019

iAyúdale a regresar a casa!
Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona, llama o escríbenos.

ATENCIÓN FGR | 6 de marzo 2019
800-00-85-400 088
hasvistao@fgr.org.mx
www.gob.mx/fgr

PLOMERIA EN GRAL. Y CALENTADORES
SERVICIO SATELITE
REPARACION Y MANTENIMIENTO =TODAS LAS MARCAS= HACEMOS INSTALACIONES PRESUPUESTOS "GRATIS" TRABAJOS URGENTES GARANTIA POR ESCRITO SERVICIO TECNICO
TEL. 17 11 59 30 SR. RESENDIZ LÓPEZ
EL MISMO DIA 044 55 45 02 63 93

COMPRO USADO

SRA. ALEJANDRA
MUEBLES, CRISTALERIA, LIBROS, JUGUETES, ART. DE BEBE, ROPA, ZAPATOS, ANTIGÜEDADES, MENAJES DE CASA, ADORNOS, LINEA BLANCA, EXCEDENTES DE INVENTARIO, CHÁCHARAS EN GENERAL, PERIÓDICO POR KILO.
estela44 as@hotmail.com 55-5111-0185
55-1848-2021 55-2326-2246 Sra. Jessy

COMPRO ANTIGUEDADES

MARFIL, PLATA, PORCELANA, LIBROS, MUEBLES, PINTURA, ARMARIOS. SR. PEDRO,
TEL. 5357-4179
NEXTEL 2488-7574

COMPRO USADO

COMEDORES, SALAS, LIBROS, RECAMARAS, CHÁCHARAS, MENAJES DE CASA. HERRAMIENTA.
SR. LUIS 4608-4020
55-2267-6210

COMPRO USADO

RECAMARA, COMEDORES, SALAS, LIBROS, ADORNOS, MENAJES DE CASA, CHÁCHARAS, ORO Y PLATA.
EN BUEN ESTADO.
SR. ANTONIO
NEX. 46084020

COMPRO USADO

MUEBLES, BLANCOS, LIBROS, HERRAMIENTAS, JUGUETES, ROPA, ADORNOS, CRISTALERIA, TRASTES, MENAJE DE CASA, ETC.
SRA. VERO 55-3884-3014

PUERTAS AUTOMATICAS

Cercas eléctricas, instalación y servicio de mantenimiento
5390-7489, 6295-8992, NEXTEL 6295-9004
04455-3736-0061, 04455-1578-0197

PUERTAS AUTOMÁTICAS

EQUIPOS COMPLETOS DESDE \$6.000.00

(INCLUYE DOS TRANSMISORES)

-REPARACIONES URGENTES
-FABRICAMOS: PORTONES, VENTANAS HERRERÍA EN GENERAL.
-CERCAS ELECTRIFICADAS
-ALARMAS
TEL. 5989 7746
"ACEPTAMOS TARJETAS DE CRÉDITO"

PUERTAS AUTOMÁTICAS

CERCAS ELECTRIFICADAS, ALARMAS, CÁMARAS DE SEGURIDAD.
55-5966-9633

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN

RETIRO DE ESCOMBRO, SERVICIO A DOMICILIO
ACEPTAMOS CUALQUIER FORMA DE PAGO.
55-3513-0613, 5344-5582

VENDO LOTE EN JARDINES DEL RECUERDO

4 GAVETAS A PERPETUIDAD, EXCELENTE UBICACIÓN
55-4643-4071 / 55-3141-7004

PSICOLOGA TITULADA

-50% 1a SESIÓN
PROBLEMAS DE PAREJA, ANSIEDAD, DEPRESION, \$550.00
04455-4084-0612
PSIC. MARISOL CAMACHO

CONSULTORIO DE ACUPUNTURA

Dr. Gutiérrez Ced. Prof. 429058 UNAM
Ced. Esp. 7237736 IPN Tels: 5343 - 6989, Centro Comercial Heliplaza Local 55

CONSULTORIO MEDICO

LOMAS VERDES, RENTO \$6,500.-
PAGO DE SERVICIOS INCLUIDOS.
55-3899-5314

AL-ANON Y ALATEEN

Si te sientes afectado por la forma de beber de un parente o un amigo cercano... PODEMOS AYUDARTE
TEL. 5208-9667 Y 5208-9607 AL-ANON Y ALATEEN
Para los familiares de personas que tienen problemas con su manera de beber.

LENGUAJE
CONDUCTA
EMOCIONAL
APRENDIZAJE

•Déficit de atención
Berrinches, malas calificaciones, etc.

Necesidades
Educativas

Seguimiento de avances con el colegio del niño(a)



SATÉLITE
5572-66-63
5572-73-62

ATENCION MÉDICA OPORTUNA

ABORDAJE INTEGRAL A PROBLEMAS DE SALUD

DR. LUIS EDUARDO RAMOS P.

CED. PROF. I.P.N. AMPLIA EXPERIENCIA EN MEDICINA INTERNA

RESPIRATORIO Y GASTRO INTESTINAL

LU. - VIE. 9:30 A 14:30

DR. LUIS HERNANDEZ MELGAREJO

MEDICO CIRUJANO CED. PROF. U.A.M.

AMPLIA EXPERIENCIA NIÑOS, ADOLESCENTES Y ADULTOS

SA. 16:00 A 20:00 HRS. DO. 10:00 A 18:00 HRS

DR. DAVID VEGA QUIROZ

U.N.A.M. CED. PROF. 4676714

ESPECIALIDAD EN MEDICINA FAMILIAR

LU. - VIE. 15:00 A 21:00 HRS. SA. 10:00 A 15:00

VIA ADOLFO LÓPEZ MATEOS 22 L-I, PLAZA SANTA CRUZ (junto al Kipling).

Tel: 6305-1577 AMPLIO ESTACIONAMIENTO GRATIS

NO TE AUTOMEDIQUES CONSULTA MEDICA \$40.00 DOMINGO \$50.00



PSICÓLOGA

TERAPIA INDIVIDUAL Y DE PAREJA

Psic. Mercedes Ferrer 30 años de experiencia. Egresada de la Universidad Anahuac "Especialista en Hipnosis" Ced. Prof. 972711 Citas 5562-0321 Cel. 55-3562-4102 SSA1110HOIOS

ADIOS... Arrugas, Manchas Sin Cirugía!!!

CREMAS IMPORTADAS EE.UU.

Efecto Permanente, 100% Botánico
Cremas Cara: Rejuvenece 10 años edad.
Gel ojos: Quita patas de gallo,
ojeras en 5 minutos.

GARANTÍA 1 MES O DEVOLUCIÓN DE TU DINERO
561164-8770 55-5361-20-34 **Solicito**
www.pieljovenchristina.nerium.com **Distribuidores**

HERBALIFE NUTRITION

Asociado Independiente
Te Interesa Negocio o Producto

5583843242

PSICOTERAPIA

INDIVIDUAL, PAREJAS, FAMILIAR
PSIC. GRACIELA RUIZ Experiencia 25 años.
C. Prof. 1702138 U.I.A
Tel: 5373-6368, R.S. 11291Q1005

CASA DE LA 3RA EDAD

BOULEVARES
MEDICO GERIÁTRICO,
TODOS LOS SERVICIOS.
TEL. 7262-8326, 55-4860-1490

LA CASA DEL NARANJO

DESCANSO PARA LA TERCERA
EDAD. ATENDEMOS ALZHEIMER,
DEMENCIA. SAN MATEO
55-5360-6800, 55-4500-4843

PRODUCTOS DR. ERICK ESTRADA

VENTA, CONSULTA HERBOLARIA, VACUNA
NOSODE HOMEOPÁTICO, COMPRESAS
DE SEMILLAS MEDICINALES
55-3282-0418, CED. PROF. 8565320

SERVICIOS PROFESIONALES

REGULARICE SU PROPIEDAD

¿No ha escruturado su casa,
departamento o terreno?
Abogados con experiencia tienen
la solución a su problema.
55-4030-6181 Teléfono y Whatsapp

TRADUCCIONES OFICIALES

PERITO AUTORIZADO
EMBAJADAS: ESTADOS UNIDOS,
REINO UNIDO, CANADA, AUSTRALIA.
asistenciajuridica1@yahoo.com.mx
04455-1920-7991



Celular 5554335155
Directo 57885802
asesoríaintegraldr@gmail.com

Somos una empresa dedicada a dar soluciones integrales y personalizadas, 18 años de experiencia nos respaldan; nos especializamos en empresas familiares, pequeñas y medianas. Nuestra función es el asesorar y apoyar a las Empresas en el mejor manejo administrativo, buscando el desarrollo e implementación de las mejoras prácticas con una ejecución enfocada a la productividad y la mejora continua, en las áreas de Crédito y Cobranzas, Contabilidad, Recursos Humanos y Administración de Ventas.

CONSULTORIA FISCAL-CONTABLE

Física, Morales, Requerimientos, Facturación, Devolución Impuestos, Contabilidad Electrónica, Nomina. 55-3054-4607. 55-1345-3727 www.cfriga.com

CONSTRUCCIONES ALVAREZ BORJA

39 años DE EXPERIENCIA

EMPRESA ESTABLECIDA, INCLUYE PROYECTO, REMODELACIONES, AMPLIACIONES, TRAMITAMOS PERMISO ATENCIÓN ESPECIAL: ADULTOS MAYORES GARANTÍA POR ESCRITO.

INF: OFICINA : 55-5598-0182
MÓVIL: 55-3141-7004
55-4643-4071



Celular 5554335155

Directo 57885802

asesoríaintegraldr@gmail.com

"SOLUCIONES CONTABLES"

Regularizaciones Contables y Fiscales, Declaraciones, Trámites SAT-IMSS, Auditorias y Requerimientos. 5868-2990, 8758-0652

CONTADOR Y ABOGADO

FISCALISTA

Recurso de revocación, Juicio de nulidad, Juicio de amparo, Negociación con Prodecon, La mejor estrategia para la defensa de tu crédito fiscal. Llame 55-27-02-62-89

"TEACHER'S Y TOEFL"

AL 50% TODO DICIEMBRE
EN APOYO A MAESTROS

Cursos: CAE, TKT, IBT, TOEIC, IELTS, CENNI, FCE. Pase Garantizado, Centro avalado por Embajada. 5343-0524, 55-4448-3717, 55-1729-2631
www.englishforyou.com.mx

CURSOS CANTO, BAILE de y ACTUACIÓN



www.edgarrico.com 55-5393-0646

Necesidades Educativas

Plantel Kinder y Primaria
Plantel Secundaria y Preparatoria
Problemas de conducta y aprendizaje
Preparatoria vespertina



Educación especial 5572-66-63
5572-73-62

CONVERSATION COURSE

Practice your English! Saturdays 10am-12pm
Teachers College 5373 6702

Educación Especial

• Grupos de acuerdo a la edad y habilidades
• Plantel Kinder y Primaria
• Plantel Secundaria y Preparatoria
• Lenguaje, Aprendizaje y Motricidad
• Computación, Yoga y Talleres

Educamos con Amor

Inscripciones Abiertas

5572-66-63 / 5572-73-62

MAL INGLÉS??

CERTIFICADORA TEC. MONTERREY
Regularización Inglés, extraordinarios, guías, grammar, conversation, Cualquier Certificación Garantizada Whatsapp 55-48-23-82-23

CLASES INDIVIDUALES

DE FRANCÉS
55-1360-7223 / 5348-7253



FIESTAS

55-1957-0502 / 5565-6443

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

5365-2766 / 55-5050-2912

Flexibilidad, Creatividad e Innovación!

International
Instituto Gastronómico • Salón de Eventos

Av. Lomas Verdes 2, casi esq. con López Mateos Of. 5344 2290 55 9188 1888

- Infantiles (Temáticos, granja con ponis para montar, etc)
- Juveniles (Tardeadas con música y videos)
- Bodas • XV años • Bautizos
- EMPRESARIALES:
 - Fiesta de fin de año • Desayunos
 - Conferencias (Contamos con aulas y equipo)
- RENTA DE SALÓN
 - (Contamos con estacionamiento)

KARITATIS
ALQUILADORA Y BANQUETES
SILLAS, MESAS, PERIQUERAS,
SALAS LOUNGE, CARPAS,
LONAS, TARIMAS, ESTRADOS,
INFLABLES, MESEROS, TAQUIZAS
TODO PARA SU EVENTO
5877-9252, 55-1428-2866
55-6796-4379, 55-3305-8963
TRABAJAMOS DOMINGOS

**JARDÍN Y SALÓN
PARA EVENTOS**
Cualquier tipo de evento!!
Festeja tus eventos
navideños con nosotros
iiGran Promoción!!
Zona Esmeralda /Zona Atizapán.
Llámamos Cel. 55-1803-3318,
6691645172

FIESTAS TYM
www.rentadeinflablestym.com

Inflables, Tumbling, Carpas, Lonas, Sala Lounge, Periquieras, Futbolitos, Sillas, mesas, Rockola, Etc.

"RENTA Y VENTA DE INFLABLES"

5363-3265, 5360-6643
Nextel 2475 8638

Aceptamos todas las tarjetas de crédito

*** TECLADISTA ***
Excelente cantor versátil. Sonido fino/real.
Visite Facebook "Benjamín Enfiestado".
55-6109-0657; 55-5393-4554

**MARIACHI
ESTRELLA**
Buena presentación.
5875-6728, 55-1386-0909

SUPER PARTY'S ECHEGARAY
ALQUILER DE:
*Sillas, mesas, carpas, Salas lounge *TAQUIZAS
lonas, vajillas, meseros
mantelería en colores etc.
5912-2250, 4439-6057, 5373-1200

**ILLEGARON LAS
CENAS NAVIDEÑAS!**
En Paquete o Individuales
PIERNAS, LOMOS, PAVOS.
Llevate 1 Botella de Regalo
(Tinto, Blanco, o Sidra).
Elizabeth 55-4362-9712,
55-5527-4397
Con la Calidad de Siempre.

CHEFS PROFESIONALES
APARTA TU MENÚ NAVIDEÑO
PAVO Y PIerna RELLENA,
ROMEROS, BACALAO, PONCHE,
POSTRES Y MAS.
PAQUETES DESDE \$89.00
EVENTOS EMPRESARIALES
55-1948-6932 FACTURAMOS

Alquiladora Fiesta Palas 25 años
Pqte.1 Inflable o Tumbling, 30 sillas adulto, 3 mesas, 10 sillas niños, 1 mesa niño, \$680
Pqte.2 Carpas 6x3, 30 sillas adulto, 3 mesas adulto, 10 sillas niños, 1 mesa niño, mas inflable o tumbling \$1,250
Pqte.3 Carpas 6x6, 50 sillas adulto, 5 mesas mas inflable o tumbling \$1,480
ó ARMA TU PAQUETE A TU GUSTO 555360-3331/ 5545-004839

Jardín Santa María
contamos con área techada, chapoteadero templado
f jardín santa maría 50 25 36 41 y 5510149879

BLUE SKY
ORGANIZA TU EVENTO
REECUENTOS CUMPLEAÑOS, DESPEDIDAS,
CON CUPO PARA 80 PERSONAS.
55-2144-5782

**ALQUILADORA
LOS MEJORES PRECIOS**
MESAS, SILLAS TIFFANY, CARPAS,
PISTA ILUMINADA, SALAS LOUNGE,
DJ, FOTO-VIDEO. 55-9110-1584

JARDÍN SANTA CRUZ
Excelente, Techado, Todo Incluido,
Juegos, Estacionamiento. Satélite
5572-1952 / 55-3727-2533
www.eventossantacruz.com.mx

TAQUIZA \$50P.P
CARPAS 6X6 \$1,100
CARPA 6X4 \$1,000
CARPA 6X3 \$750
SALAS LOUNGE \$480
INFLABLES. 55-5562-3352

**JARDÍN DE FIESTAS
"EL DORADO"**
**III EVENTOS NAVIDEÑOS
Y EMPRESARIALES!!!**
Cumpleaños, Bautizos, Primera
Comunión, Bodas, Desayunos,
Taquizas, Parrilladas, Menú Formal.
COL. VALLE DORADO
86-52-33-53, 5543-19-15-04
Facebook: jardín de fiestas el dorado

ALQUILADORA BENITEZ
CARPAS, SILLAS TIFFANY, CALENTADORES,
PERIQUERAS, SALAS, SOMBRILLAS
SILLAS, ENTARIMADO, TEMPLETE,
SOMBRILLAS, VAJILLA, INFLABLES, MESEROS,
TAQUIZAS, BANQUETES.
2628-3093, 2628-3512,
5365-2741, 55-5506-3734

"LOS CIPRESES"
JARDÍN SALÓN
TODO TIPO DE EVENTOS
CENAS NAVIDEÑAS POR PEDIDO.
TENEMOS ESTACIONAMIENTO PROPIO
CERCA DE GALERÍAS ATIZAPÁN.
55-3694-0847
LLÁMANOS O VISÍTANOS.

TECLADISTA
Baile todos los ritmos
baladas inglés y español
súper profesional
karaoke incluido
55-32-04-44-00

BANQUETES "DE ALBA"
II EVENTOS NAVIDEÑOS Y EMPRESARIALES!!
JARDINES EN V.DORADO, ECHEGARAY, SATÉLITE.
¡PAQUETES TODO INCLUIDO!
PARRILLADAS, TAQUIZAS, MENÚ FORMAL,
SERVICIO A DOMICILIO
INFORMES: 8652-3353 / 55-4319-1504
Facebook: banquetes de alba

El super Show de Luis Joen y sus
MARIACHIS
www.mariachismexiquenses.com
Tel.: 5876-7606 55-5807-1873

**RENTO
JARDÍN**
5393-1214

ALQUILADORA URBAN
TAQUIZA \$50 P/P, sillas,
lonas, carpas, inflables, tumbling,
vajillas, meseros, sala lounge \$480
55-5562-3352

MAGOS(AS)
Aparecemos festejados
Animadores, Baby Shower, Despedida
Soltera, HELIO, Golobosdecoraciones,
PAYASOS, Zancos, Pintacaritas
55-1269-6200, 5312-2025

TAQUIZAS PASTOR PARRILLADAS
FLAUTAS, BANQUETES, MESEROS,
TACOS CANASTA, ALQUILER, PAVOS,
PIERNAS, LOMOS. LAURA VILLAREAL
55-2138-1985 / 55-2602-7019

SALAS \$450
PERIQUERAS DESDE \$200
MOBILIARIO VINTAGE, CARPAS, DJ,
ANTRO EN CASA, PISTA ILUMINADA.
55-5989-5974

RENTO JARDÍN 390M2
PARA EVENTOS EMPRESARIALES
Y FAMILIARES
HASTA 100 PERSONAS
BOSQUE DE ECHEGARAY
55-1287-5578

TAQUIZAS DON OTO
Pastor, parrilladas, guisados,
hamburguesas, buffets, pozole,
equipo para todo tipo de ocasión,
sabor, calidad e higiene.
Avalados por 20 años de
experiencia.

Tel: 5379-4562

**DJ & AUDIO
Premier** Planta de Luz, Pista
de Baile, Periquieras,
55-6567-5230 / 55-5873-7575
Karaoke, Rockola.

TAQUIZAS "CALLI"
Banquetes, Parrilladas, Pastor, Guisados,
Vegetarianos, Veganos, Quesadillas,
Tacos dorados, Cenas Navideñas,
Meseros. 4596-5597

ALQUILADORA MAGOS
MESAS, SILLAS, CARPAS, MESA
BAR, SOMBRILLA. PRECIOS ACCESIBLES
TEL. 5361-0021 / 55-4192-2689



TRABAJOS DE:
Pintura en General, Albañilería,
Impermeabilización, Yeso, Tirol, Loseta, Azulejo.
Maestro Gustavo Angel
55-1269-3540 / 55-5359-9629

LIMPIEZA MAGICA
LAVADO DE ALFOMBRAS
De su casa \$450
Lavado de sala s/cojines \$400
PULIDO DE PISOS
Tel. 55-5365-3451

ALBAÑILERIA ACABADOS
LOSETA, AZULEJO, PASTA, TABLAROCA, YESO,
TIROL, PINTURA, IMPERMEABILIZANTE, PLOMERIA.
5343-2262 / 55-3881-2333 SR. JAVIER

CLOSETS PUERTAS
Cocinas, barniz, escaleras, laca,
pintura librerías, cancelas,
reparación en gral. Atención Inmediata
55-7312-3455 / 56-1763-5960

**REPARACIONES
Y MANTENIMIENTO**
REPARACIONES URGENTES.
PLOMERIA, ELECTRICIDAD, PINTURA,
BARNIZ, TAPICERIA, IMPERMEABILIZACIÓN,
REMODELACIONES, CONSTRUCCIÓN,
ALBAÑILERIA, LOSETA, YESO,
TABLAROCA, HERRERIA Y ALUMINIO.
SR. FRANCISCO.
TEL: 55-31-04-17-91

PLOMERIA
INSTALACIONES, REPARACIONES HIDRÁULICAS,
SANITARIAS, GAS, ELECTRICIDAD, HUMEDADES,
BOMBAS, CALENTADORES, GARANTIZAMOS.
SR. PATRICIO. TEL. 5358-0160

**PLOMERIA GAS
ELECTRICIDAD**
REPARACIONES INSTALACIÓN DE CALENTADORES,
ESTUFAS, HIDRONEUMATICOS,
HUMEDADES, DRENajes, TRABAJOS URGENTES
5307-5108 / 55-2985-2190 BARAJAS

CARPAS ELEGANTES

Carpas, Silla plástica, acojinada, infantil
tiffany, tablón, imperial, redonda, lonas, rockolas,
tarima, taquizas, meseros, inflables, tumbling,
letras gigantes, salas lounge, periqueras.

iPreguntá por la Promoción del mes!
5361-2909 / 55-8792-2014

CARPAS Y LONAS
Barbacoa, Carnitas, Banquetes
Inflables, Taquizas, Meseros,
Calentadores, Futbolito, Salas,
Sillas, Mesas y Periquieras Vintage.
55-5343-4111 / 55-1535-8041

CAZUELAS
8 guisados, tortillas, bebidas, desechables, salsas y más
¡EL MEJOR SABOR!
2 mixotes pip, arroz, bebidas, salsas, desechables, tortillas
Tel. 66 07 13 55

ALUMINIO STA. MÓNICA
TODO EN ALUMINIO Y HERRERÍA,
VENTANAS, PUERTAS,
CANCELES PARA BAÑO.
CRISTAL TEMPLADO, TECHOS,
PROTECCIONES, SAHUAÑES,
QUITAMOS VENTANAS DE HERRERÍA,
COLOCAMOS DE ALUMINIO EL MIMO DÍA.
55-5397-7725 / 55-5436-0040

ANTENAS Sopletes TV HD
551012-4916 Y 551133-1275

ELECTRICIDAD EXPRESS ESPECIALISTAS
55 3615 8170 VISA MasterCard
ACEPTAMOS

FLETES Y MUDANZAS
PROTEGEMOS SUS MUEBLES,
SERVICIO CONFiable. Sr. Antonio
55-2368-9153, 55-5161-5327

MUDANZAS
5359-7084

LAVADO DE SALAS
*NO CORRA RIESGOS
X SÓLO \$299 SERVICIO 100% PROFESIONAL
CON MAQUINARIA CONTACTO
KARCHER 6607 1355
makes a difference *ALFOMBRAS *VESTIDURAS *COLCHONES

CARPINTERIA INTEGRAL
PUERTAS, CLOSETS, MUEBLES,
COCINAS, ESCALERAS, BARNIZ, LACA,
POLIURETANO, REPARACIONES.
55-5040-9115 / 55-4528-4806

TAPICERIA SATÉLITE
ESPECIALIZADA EN SALAS, SILLAS
PROMOCIÓN DE PERSIANAS,
ALFOMBRAS Y CORTINAS
http://www.tapiceriagarridoatelite.com
6580-7644 / 55-6580-7644

LAVAMOS ALFOMBRAS
De su casa desde \$250.00
Sala sin cojines desde \$280.00
SERVI-RAPID
Tel. 5 824-9086

MUROS VERDES ARTIFICIALES
ANTI RAYOS UV
30 Modelos
Diseños Exclusivos
Intemperie o Interiores
12 AÑOS NOS RESPALDAN

ACEPTAMOS TARJETAS
VENTA MAYOREO Y COLOCACIÓN
56-1164-8770 55-5361-2034 55-5365-6192
www.proyectopaisaje.com.mx

ALBAÑILERÍA GENERAL
AMPLIACIONES, REMODELACIONES,
COLOCACIÓN AZULEJOS, LOSETAS, YESO,
TIROL, IMPERMEABILIZACIONES, PINTURA.
MAESTRO CORONA 55-5343-6319 / 55-1382-0595

"CARPINTERÍA"
CLOSETES, PUERTAS, LIBREROS,
COCINAS, BARNIZ, REPARACIONES
PUERTAS PRINCIPALES.
WhatsApp 55-3505-2202,
3693-2464 ESCOBAR

PERSIANAS MARA
Manejamos todo tipo de **PERSIANAS Y CORTINAS** de todas las marcas. Enrollables, Sheer, Romanas, Verticales PVC, Horizontales metálicas y madera. Persianas exteriores y Toldos.
Si no quieres cambiar pregunta por nuestro servicios de Mantenimiento y limpieza.
Tel. 4167 0784 Cel. 554181 5008 (WhatsApp)
patti2103@hotmail.com www.persianasmara.com.mx

FLETES Y MUDANZAS
SR. ROJAS
TEL. 5363-0785 CEL. 04455-1289-2668

MAXI-CLEAN / LAVAMOS
SALAS ALFOMBRAS
Inyección-Succión.
- Eliminamos Malos Olores.
- Limpieza Profunda Sin Usar Cepillos.
- Secado Rápido. SERV. LUN. A DOM.
TEL. 2601-2654

ABRILLANTADO DE MÁRMOL
LAVAMOS ALFOMBRA, TAPETES, PULIDO
PISOS MADERA, CARPINTERÍA, BARNIZ.
6796-8107 CEL: 55-1900-2190 SANDOVAL

TAPICERIA DE SALAS
BARNIZ DE MUEBLES
INNOVAR
4152-4688 55-1293-8081

TINACOS Y CISTERNAS
LAVADOS Y DESINFECTADOS
EQUIPO ALTA PRESIÓN
SERVI FAST
5379-0887 5516-9037

PULIDO DE PISOS
MADERA, MÁRMOL, GRANITO,
CANTERA, ESCALONES, TERRAZO.
SR. LLANDES
55-4923-2789 / 5393-3342

COLOCACIÓN AZULEJO
LOSETA, PISOS, PINTURA,
DUROCK, ALBAÑILERÍA.
55-8563-3644 / 55-8284-2533
MAESTRO MEZA

PULIDO DE PISOS
MÁRMOL, GRANITO, TERRAZO,
LOSETA VINÍLICA,
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO.
5877-6310, 55-3081-0898, 55-7330-5840

PINTOR
Casas, Empresas Impermeabilización,
Albañilería, Plomería, Azulejos, Pisos,
Yeso, Remodelaciones en Gral.
Ricardo 1741-2704 / 04455-3811-7300

ALBAÑILERIA
Loseña, azulejo, pintura, yeso, tirol, pasta,
tablaroca, acabados, detalles, Remodelaciones.
Sr. López 55-2641-7437, 55-6228-0686

PULIMOS PISOS
10% DESCUENTO
MADERA, MESAS DE MÁRMOL,
TERRAZO, CEMENTO, ESCALERAS,
CUBIERTAS, GRANITO. 55-6287-1087
/ 55-3016-0625 SRA. OLGA

IMPERMEABILIZACIONES
CON ROLLO PREFABRICADO
Y SISTEMA CON CUBETA.
SIN ANTICIPOS,
GARANTIA POR ESCRITO
4983-0747, 5913-0654

FUMIGACIÓN TOTAL
CONTROLAMOS TODO TIPO DE
PLAGAS, PRODUCTOS NO TÓXICOS,
SIN OLOR, GARANTIZADO!
4983-0747

ALBAÑILERIA EN GENERAL
Remodelación, Ampliación, Colocación
Azulejo, Lozena, Yeso, Tirol. Pintura,
Plomería, Pastas. 55-5468-2976

SERVICIOS SAN ISIDRO
REMODELACIÓN Y CONSTRUCCIÓN

• ALUMINIO • VIDRIO
• PLOMERIA • ELECTRICIDAD
• TABLAROCA • PINTURA GENERAL
• IMPERMEABILIZACIONES
PRESUPUESTOS GRATIS
SR. DOMÍNGUEZ. CEL. 55-3135-5782

MATERIALES PARA
CONSTRUCCIÓN Y EXCAVACIONES
VENTA MATERIAL: CEMENTO, VARILLA,
ESCOMBROS, ARENA, GRAVA, ETC...
55-2519-3185 / 55-8472-2828

REMODELACIONES ACABADOS
PINTURA, PASTAS, MARMOLEADA,
IMPERMEABILIZANTE, LOSETA, YESO,
TABLAROCA, DUROCK, PLOMERIA.
MAESTRO SAÚL 7038-6193, 55-3748-1920

CARPINTERÍA ORTEGA
CLOSETES, PUERTAS, PISOS, MUEBLES,
REPARACIONES Y BARNIZ.
PRESUPUESTOS GRATIS
TEL: 5348-7632 / WhatsApp 55-3353-9944

INTERFONOS INTEC NAUCALPAN
Reparación, Instalación, Ventas,
CCTV, Videoporteros, Interfon desde \$2,500
2650-9029, 55-3465-2778

COCINAS INTEGRALES
INSTALAMOS, REMODELAMOS, CAMBIAMOS
ESTUFS, CAMPANAS, CUBIERTAS,
CAJONES CAÍDOS, FORMAICA, PINTURA.
ARREDONDO 5095-4890, 55-8504-9370

ALBAÑILERIA
REMODELACIONES, COLOCACIÓN, AZULEJO,
YESO, TIROL, PASTA, PINTURA,
IMPERMEABILIZACIÓN, PLOMERIA.
CASA: 55-3942-2420 / 55-1807-9559
MAESTRO AURELIO

\$FLETES EN COMBI\$
Locales y Foraneos
Estoquitas 31/2 toneladas, ¡¡Facturamos!!
WhatsApp. 55-7605-8055,
55-5197-3437 Tel. 7314-4325

MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN
RETIRO DE ESCOMBRO, SERVICIO A DOMICILIO
ACEPTAMOS CUALQUIER FORMA DE PAGO
55-2495-0051, 5344-5582

INTERFONOS
REPARACIÓN, VENTA E INSTALACIÓN
DE INTERFONOS, VIDEOPORTEROS,
TODAS MARCAS CON GARANTÍA.
55- 51-52- 90-41

IMPERMEABILIZANTE,
ALBAÑILERIA, PINTURA, YESO, PASTA,
TIROL, PLOMERIA, ELECTRICIDAD.
Sr. Cruz 5304-0631 / 55-3545-7763

CARPINTERIA FINA
CLOSETES, VESTIDORES, COCINAS,
MOBILIARIO SOBRE DISEÑO.
55-4631-6627, 55-4631-6628,
55-1610-4848

PLOMERIA LOPEZ
TRABAJOS DE PLOMERIA, ELECTRICIDAD,
CALENTADORES, HUMEDADES, LAVADO
DE TINACOS Y DRENAJES.
CAÑOS
DESTAPAMOS DRENAJES, LAVABOS, W.C.,
FREGADEROS, CON EQUIPO ELÉCTRICO.
5361-2236, 55-1899-9915

TRABAJOS MANTENIMIENTO
Remodelaciones, tablaroca, loseña,
plomería, pintura, impermeabilizantes,
pastas texturizadas.
Jorge Castro 55-1237-9133 / 55-1684-2784

FLETES Y MUDANZAS
LOCALES, FORÁNEOS, EXPERIENCIA,
HONRADEZ, CUALQUIER DÍA, CUALQUIER HORA
TEL: 5348-1857, CEL: 55-2737-3224

FLETES Y MUDANZAS
Local y Foráneo
Sr. Reyes
55-4604-7706 / 7036-7761

DISEÑOS DE CARPINTERÍA
TODO LO QUE NECESITE EN MADERA
LO FABRICAMOS. PRESUPUESTOS GRATIS
55-5357-2073 / 55-5357-2236

PLOMERÍA / DRENAJES
HUMEDADES, CALENTADORES, REMODELACIONES
LAVAMOS TINACOS, CISTERNAS, DESTAPAMOS
DRENAJES EQUIPO ELÉCTRICO MANUAL.
55-5362-8800 / 55-1775-8199

HERRERÍA Y ALUMINIO
Puertas, ventanas, protecciones, barandales,
techos, portones, rejas, escaleras, reparaciones.
5344-2359, 55-1398-9686 Sr. Eduardo.

TAPICERÍA SAN LUIS
Retapizado salas, sillas,
oficina, finos, sofás cama nuevos,
venta. Reparaciones en General.
5077-2170

PLOMERIA
GAS, ELECTRICISTA, INSTALACIONES, REPARACIONES,
GARANTIZADAS, BOMBAS, CALENTADORES, HUMEDADES
5359-3094 / WhatsApp 55-3641-4347
SERIEDAD, RAPIDEZ SR. CRUZ

PINTURA
Albañilería, Yeso, Tirol, Pastas
Texturizadas, Barniz,
impermeabilizaciones, Colocaciones
Piso y Acabados. 55-7707-5544,
55-1304-3438 Maestro Pantoja

ESPECIALISTA EN COLOCACIÓN DE
PISOS, AZULEJOS, PLOMERIA,
ELECTRICIDAD, AMPLIACIONES,
IMPERMEABILIZACIÓN.
55-4824-6421

HERRERÍA 5343-8482
Puertas, ventanas, protecciones, chapas,
zaguanes podridos, ventillas,
Cualquier Reparación. "URGENTE"
55-4501-7071 / 55-3147-6656 Pedro

IMPERMEABILIZA
SOLUCIONES DEFINITIVAS

Contamos con:
***MESES SIN INTERESES** 
***Presupuesto gratis**
***Garantía por escrito.**
Llámenos Tels.: **55 8288 1185**
5537367811, 5590915720
www.impersanjuan.com
impersanjuan@hotmail.com

ELECTRICISTAS ESPECIALIZADOS
INSTALACIONES Y REPARACIONES
DE TODO TIPO
TEL: 5828-8917 / 55-2720-3630

HERRERIA TIJUANA
PUERTAS, VENTANAS, REJAS, TODO
TIPO DE REPARACIONES, TRABAJOS
URGENTES, SÁBADOS Y DOMINGOS
2464-0043 / 55-1081-2616

ALUMINIO Y VIDRIO FUENTES DE SATELITE
VENTANAS, PUERTAS, PORTONES, DOMOS,
REPARACIONES EN GRAL. CUBIERTAS PARA MUEBLES.

5562-7719 55-4346-1052

AV FUENTES DE SATELITE, LOMAS DE BELLAVISTA

ALUMINIO Y VIDRIO BARATO
TODO EN VIDRIO Y ALUMINIO
• VENTANAS • PUERTAS • CANCELES
• SOLARIUM • BAÑOS • PORTONES

"TODO LO QUE IMAGINE EN ALUMINIO"
REPARACIONES URGENTES **PRESUPUESTOS GRATIS**
¡¡NO PAGUES LUJOS!! 5394-6265

PLOMERIA ELECTRICIDAD
TRABAJAMOS CUALQUIER DIA
Gas, Lavamos Cisternas, Tinacos,
Albañileria, Bombas, Calentadores.
Sr.Ramírez 55-2164-1571 / 55-2852-6063

CARPINTERIA EBANISTERIA
Cósets, puertas, libreros, muebles, barniz,
reparaciones, escaleras, pasamanos, canceles,
alacenas. 55-5927-4504, 55-7899-2242 Romero

TRANSPORTES Y MUDANZAS
BARATAS ZAMORA
PERSONAL CAPACITADO
SERV. DE EMPLEYE
Y EMPAQUE LOCAL
Y FORANEO.
TEL: 55-7214-9249, 4150-1386
LLAMADA Y WHATSAPP

MUDANZAS Y FLETES PEQUEÑOS
Sr. Rolando 4617-5624

PULIDO DE PISOS
Mantenimiento y restauración
todo tipo de material
máxima calidad. Tel: 4992 4140

HERRERÍA GENERAL
Todo tipo reparación, trabajo tipo colonial,
forja. Aplicación Pintura en Portones
Sr.Espinoza 5344-3456, 55-2929-2661

MUDANZAS URGENTES
SERVICIO FAMILIAR,
TODOS LOS DÍAS Y HORAS
PUNTUAL Y PROFESIONAL
EMPLEADO, COBIJAS,
COLCHONETAS
CEL. 55-3550-4675
CASA. 55-2628-2145

ALBAÑILERIA Y PINTURA
AZULEJO, LOSETA, TIROL,
IMPERMEABILIZACIONES,
"TRABAJOS URGENTES"
CEL. 55-3457-4486 ANTONIO

CONSTRUIMOS TU CASA EN ETAPAS
PROYECTOS, REMODELACIONES, DECORACIONES,
TABLAROCA, YESO, PISO CERÁMICO,
IMPERMEABILIZACION, ELECTRICIDAD.
55-1069-2012 / 55-2132-8767

**REFRIGERACION
AIRE ACONDICIONADO**

REPARAMOS SU REFRIGERADOR DOMESTICO, COMERCIAL, INDUSTRIAL, CUALQUIER MARCA, INSTALACIÓN DE MINISPLIT Y SUMINISTRO, MANTENIMIENTO PREVENTIVO Y CORRECTIVO, TODO LO RELACIONADO AL AIRE, EXTRACCIÓN Y DUCTOS.

GARANTÍA ESCRITO 24 HORAS, 365 DÍAS

TÉCNICOS ESPECIALIZADOS, PRESUPUESTO GRATIS

TEL. 4987-6728 CEL. 04455-1049-1002

IMPERMEABILIZACIONES

PROTECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

*ROLLO POLIESTER, FIBRA DE VIDRIO, ACRÍLICO
*34 AÑOS DE EXPERIENCIA DESDE 1985
*MEJORAMOS CUALQUIER PRECIO

POLIZA DE GARANTIA DE 3 A 20 AÑOS POR ESCRITO
OF. 53 44 11 93 *PRESUPUESTOS SIN COSTO
CEL. 55 38 55 56 29 *ACEPTAMOS TARJETAS DE CREDITO
www.imperconmx.com * ico86@impercon2000.com * FB - Impermeabilizaciones Confiables

MANTENIMIENTO GENERAL

APLICACIÓN DE PINTURA INTERIORES Y EXTERIORES
LAVADO, DESINFECCIÓN DE CISTERNAS Y TINACOS
PLOMERÍA, ELECTRICIDAD, COLOCACIÓN DE PISOS
DE CERAMICA, PORSELANATOS Y PISO SOBRE PISO.
IMPERMEABILIZACIÓN TIPO PREFABRICADO Y
TRADICIONAL ACRÍLICO

55-21-02-20-37 / 55-45-99-19-47

LAVAMOS
ALFOMBRAS - SALAS - VESTIDURAS TÉCNICA AMERICANA
INYECCIÓN - SUCCIÓN / SERVICIO 100% GARANTIZADO Visita: www.lavamos.org
Exclusivo sistema de limpieza profesional. Elimina toda la mugre, sanitiza y desinfecta. **TEL. 49 92 41 40**

ALUMINIO ALUVISA
LO QUE NECESITE EN ALUMINIO, PUERTAS, VENTANAS, CANCELES PARA BAÑO EN CRISTAL TEMPLADO, ZAGUANES, DOMOS, TECHOS DE CRISTAL, LINEA ESPAÑOLA EN PUERTAS Y VENTANAS, REPARACIONES.
DESMONTAMOS SUS VENTANAS DE HERRERÍA Y LE COLOCAMOS LAS DE ALUMINIO EL MISMO DÍA.
TEL: 5305-1118 / 5305-4687

TINACOS Y CISTERNAS
Lavamos y desinfectamos, permiso salubridad, equipo alta presión.
Servi Rapid
Tel. 55-5824-9086

ALUMINIO CAVSA
TODO EN ALUMINIO Y VIDRIO REPARACIONES URGENTES
VENTANAS, PUERTAS, CANCELES PARA BAÑO, DOMOS, PORTONES, CANCELES EN CRISTAL TEMPLADO, TECHOS DE CRISTAL, DESMONTAMOS VENTANAS DE HERRERÍA Y COLOCAMOS EL ALUMINIO EL MISMO DÍA
TELS: 6725-3379 2147-1604

LAVADO DE MUEBLES & ALFOMBRAS
SALAS • COLCHONES • SILLAS • VEST. DE AUTOS
Sistema: INYECCIÓN-SUCCIÓN
PRO HIGIENE INTERIOR
55 17811661

REFRIGERACION
REPARACIONES
LAVADORAS
SECADORAS
CARGAS DE GAS
TRABAJOS
DOMINGOS Y DÍAS FESTIVOS
SR. MILLAN
5825-3976
5816-8413

"ALBAÑILERIA EN GENERAL"
Azulejo, loseta, yeso, tirol, pintura, plomería.
Presupuestos sin Compromiso.
Sr. Oscar. Cel. 55-1240-1529

10% DE DESCUENTO

Duraclean
FRANQUICIA SATELITE

LAVAMOS
ALFOMBRAS - MUEBLES Y TAPETES
APLICACIÓN DE PROTECTOR PARA TAPICERÍA Y FIBRAS DE ALFOMBRA

AUTÉNTICA LIMPIEZA PROFUNDA CON SECADO RÁPIDO SIN UTILIZAR CEPILLOS NI DEJAR MALOS OLORES, ÚNICOS QUE LES MOSTRAMOS LOS RESIDUOS DESPUES DEL SERVICIO

TELS. 5370-0338 / 5370-1132

SERVICIO ESPECIALIZADO PANTALLAS
LCD, LED Y PLASMA

REPARAMOS A DOMICILIO Y REVISIÓN GRATIS
SE INSTALA O VENTA DE SOPORTES

TEL. 55-5398-2180 MULTI MARCAS

PISOS DE MADERA
PULIDO, BARNIZADO PARQUET, DUELA, LAMBRINES DECKS, PRODUCTOS POLYFORM.
55-6831-1247 / 55-8552-4598

PROFESIONALES EN IMPERMEABILIZACIÓN
Hacemos Mantenimiento e Impermeabilizamos
18 AÑOS EXPERIENCIA
** NUEVO SISTEMA DOBLE IMPERMEABILIZACIÓN
* GARANTÍA ESCRITA 15 AÑOS
* SISTEMA PREFABRICADO EN ROLLO
* HULE DE LLANTA IMPORTADO EE.UU.
* ACRÍLICOS 3,5, 10 AÑOS Verde, Rojo, Blanco
561164-8770 55-5365-6192 55-5361-2034 **PRESUPUESTOS SIN COSTO** **ACEPTAMOS TARJETAS** www.emapi.mx

LAVAMOS VENTANAS
TINACOS CISTERNAS
DESMANCHAMOS VIDRIOS OPACOS
LIMPIEZA GENERAL
55-2709-2566, 55-6293-9004, 55-2618-5034, SR. JOSE CRUZ

ALUMINIO Y MANTENIMIENTO
Todo en aluminio, ventanas, puertas y canceles, ponemos y quitamos el mismo día sus ventanas, domos. Tel. 5361-8161
55-1910-1246

PLOMERIA-ELECTRICIDAD
LAMPARAS, CONTACTOS, RECABLEADOS, CORTOS, HIDRONEUMATICOS, BOMBAS, PRESIÓN, LABABOS, FREGADEROS.
NEXT. 66-43-74-35 / WHATSAPP 55-8183-1436 JIMENEZ

60 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EUA AHORA EN MÉXICO

SISTEMA TRUCK - MOONDED

C&C LAVAMOS
Limpieza Profesional
*Alfombras *Salas *Vestiduras
*Colchones *Pulimos Pisos *Persianas
6294 7963
f C&C Dry
ACEPTAMOS TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO

-Secado rápido
-Sin daños
-Ni dejar residuos
-Sanitiza y Desinfecta
-Garantía por escrito

PLOMERIA
CAL-O-REX, HESA, CINSA, MAGAMEX
Todas las marcas. Plomería, bombas, cisternas, tinacos, electricidad.
Domingos y días festivos. Sr. Lucio
Tel. 5825-3976
5816-8413

FUMIGACIONES
PARA TODO TIPO DE PLAGAS CON O SIN OLOR
SERVICIOS ESPECIALIZADOS
5393-3248 5868-1249 55 3453 4837

PLOMERIA-ELECTRICIDAD
CABLEADOS, AHORRO DE ENERGÍA, LAMPARAS, CONTACTOS, CORTOS, BOMBAS, HIDRONEUMATICOS, REPARACIONES GENERALES.
5827-8979 / 55-1308-3897 Sr. Enrique

PLOMERIA-ELECTRICIDAD
CTO. CIRCUITO, LÁMPARAS ETC.
WC, LAVABOS, CALENTADORES, ETC.
5348-0338 / 55-5499-0686

MUDANZAS - TRANSPORTES HERNÁNDEZ, SERVICIO LOCAL Y FORANEO
"CUALQUIER PARTE DE LA REPÚBLICA"
CAMIONES, CAMIONETAS 3 1/2, ESTAQUITAS
EMPLAZAMOS-EMPACAMOS
(PERSONAL ESPECIALIZADO)
SEGURIDAD Y HONRADEZ.

CARPINTERIA -BARNIZ
REPARACIONES EN GENERAL, PRESUPUESTOS GRATIS SERIEDAD ABSOLUTA.
MAESTRO GARCIA 55-5904-7846, OFICINA: 55-7326-8394

ALBAÑILERIA
REMODELACIÓN, AMPLIACIÓN, OBRA NUEVA, IMPERMEABILIZACIÓN, ELECTRICIDAD, PINTURA, AZULEJO, LOSETA, PLOMERIA. MANTENIMIENTO GENERAL. Pedro Ramos 55-1830-4022

EMPLEOS

DESPACHO SOLICITA AUXILIARES CONTABILIDAD Y CONTADOR
Becarios, Técnicos, Estudiantes, Pasantes para Trabajar Empresas de Clientes, Zona Naucalpan, 1 año Experiencia, Manejo Excel y Buena presentación, cea_mexico@yahoo.com

EMPRESA SOLICITA
•Ejecutivos Telefónicos tiempo COMPLETO Y MEDIOS TIEMPOS
•Ejecutivo Telefónico Femenino Tel: 51477720 ext 1990 ó 5510728123

RESTAURANTE ARGENTINO en Satélite Solicita
Parrillero, Ayudante de Parrilla, Vendedores, Meseros, Garroteros, Boqueteros, Cocineros, Hueveros, Ayudante de Cocina, Lava Loza, Limpieza, Pizzeros con Experiencia.
Inf. 55-5393-6384 / 55-3542-1698 Lun a Vie 9:00 -17:00

SE SOLICITA Oficiales y Ayudantes Plomeros/Electricistas,
Presentarse en Prolongación Recursos Hidráulicos #3 Int.6 Col. La Loma Tlalnepantla de Baz, Edo de México C.P. 54060 Tel. 63 61 47 69

SE SOLICITA: DISEÑADORA GRÁFICA O TÉCNICA EN DISEÑO GRÁFICO

Responsable y rápida. De entre 25 a 35 años. Que maneje Photoshop e Illustrator, Actividades a realizar: Manipulación de Archivos, Impresión y Recorte en Plotter.

Se ofrecen prestaciones de ley.

Interesadas comunicarse al **5518496955**

Zona Esmeralda Solicito VENDEDORAS (ES)

Para venta casas, departamentos y terrenos muy comerciales! No es necesario experiencia, pero si es indispensable tener excelente presentación, de preferencia con coche.

Citas **55 5407 5417**
55 2971 0137

SOLICITO: MUJER DE ENTRE 25 A 35 AÑOS

Para realizar trabajos de secretaría, asistente y recepcionista.

Agil, rápida, que sepa utilizar correo, aplicaciones básicas de celular, facturación, programas de office.

Interesadas favor de comunicarse al **5518496955**.

DESPACHO DE SEGUROS Y FIANZAS SOLICITA: ASISTENTE ADMINISTRATIVO

- CARRERA TERMINADA (SISTEMAS, ADMINISTRACIÓN)
- EDAD 25-35 AÑOS
- CON O SIN EXPERIENCIA (PREFERENTEMENTE CON)
- EXCELENTE PRESENTACIÓN
- VIVA ZONA NAUCALPAN, TLALNEPANTLA O ATIZAPAN.

OFRECEMOS:

- PRESTACIONES DE LEY
- HORARIO DE 9 A 6 DE LUNES A VIERNES
- CAPACITACIÓN
- BUEN SUELDO

INTERESADOS ENVIAR CURRÍCULUM A:
jmanuel@adviseg.com

SE SOLICITA MUJER PARA DAR SERVICIO A MÁQUINAS DE CAFÉ

(rellenar los insumos de café, trasladar garrafones de agua) y manejar ruta de Lunes a Sábado.

Sueldo \$7,000.-

Requisitos: Licencia de manejo vigente, mayor de 30 años.

NEXTEL 42059154

SE SOLICITA: MEDICO

PENSIONADO O JUBILADO PARA FARMACIA.

SUELDO MAS CONSULTAS.

ZONA SATÉLITE BOULEVARES

55-1728-7362

Docentes Satélite

Buscamos docentes para escuelas en el área Satélite.

Nivel Primaria: Nivel Secundaria:

- Inglés • Inglés
- Español • Francés

Enviar currículum con foto a:
docentessatelite@gmail.com

COLEGIO UBICADO EN ARBOLEDA SOLICITA:

- Maestra de Inglés para Preescolar.
- Maestra/Maestro de Educación Física por hora.

Interés por la música y las artes
Mínimo 4 años de experiencia.
Pronta disponibilidad
Enviar currículum con fotografía y sueldo deseado.

amyfranco116@gmail.com

JUBILADOS. PERSONAS EMPRENDEDORAS

VENDE CREMAS IMPORTADAS EE.UU.

Pagos en Dolares

Quitan Manchas, Arrugas.

La empresa te regala cremas para prestar por 5 días a tus amistades "así se venden"

56-1164-8770 55-5361-2034 55-5365-6192

HERBALIFE NUTRITION

Asociado Independiente
Te Interesa Negocio o Producto

55 2580 3356

QUIERES UN TRABAJO DONDE TU ESTABLECES EL HORARIO

EMPRESA LÍDER SOLICITA PROMOTORES
LE MOTIVEN LOS RETOS Y LE GUSTEN LAS RELACIONES

LLAMA TEL. 5511062661

MAESTRA DE PRIMARIA

Solicitamos maestra de español titulada y con experiencia en primaria alta para trabajar en Atizapán de Zaragoza.

Interesadas mandar CV con foto a
empleosesmeralda@hotmail.com

PROFESOR(A) EDUCACION FISICA

PROFESOR(A) MATEMATICAS (SECUNDARIA)

CON CEDULA, TITULO, COLEGIO PARTICULAR
55-5379-7995, 55-2821-5749, 55-2821-6122

DESPACHO DE ABOGADOS EN CIUDAD SATÉLITE SOLICITA PASANTE DE DERECHO

TERCERO O CUARTO SEMESTRE,
ENVIAR SOLICITUD Y CURRÍCULUM

CON FOTOGRAFÍA A:

bufetecarrillo@prodigy.net.mx

RESTAURANTE EN SATÉLITE NUEVA APERTURA

=SOLICITA=

- *Personal para lavandería
- *Personal para limpieza
- Activa
- Responsable
- Sin problemas de horario
- Puntual

TEL. 55-3542-1698

55-5393-6384

VENDO DEPARTAMENTO
SAN LUCAS TEPETLACALCO
2 RECÁMARAS, 1 1/2 BAÑOS, COCINA
INTEGRAL, BIGARAGE, 55-2128-6071
NO INMOBILIARIAS

RENTO BODEGA 140mts

3 OFICINAS INCLUIDAS, PEGADO
A LOMAS VERDES, LUZ TRIFÁSICA.
\$13,000. 55-2722-1598, 55-3883-9154

**3% COMISIÓN
VS RESULTADOS
VENDIMOS Y RENTAMOS
TU PROPIEDAD
ASESORES INMOBILIARIOS
(20 AÑOS DE EXPERIENCIA)**
55-2088-7901 / 55-5343-2423

VENDO HERMOSA CASA

CIUDAD BRISA NAUCALPAN
T=146m2, C=140m2, 3R, 1.5B, 2E,
1CS. **55-8008-9610, 55-8008-9583**

**LOS AZULEJOS
PARQUE RESIDENCIAL**
OPEN HOUSE
AZULEJOS
!Te hace estrenar!
10% descuento y además...
0% comisión por apertura
con el 3% de enganche
Avalúo GRATIS

Descúbrelo escaneando el código
Tel. 55 5370 3515
www.losazulejos.com.mx
entrega inmediata * Aplican Restricciones

RENTO LOMA VALLE ESCONDIDO

BONITA CASA 566-T, 328-C,
TRIRECÁMARAS, TRIBAÑOS,
HERMOSO JARDÍN, EN ESQUINA
55-2685-4842

LOCAL EN RENTA

PLANTA BAJA, 65m2 FREnte AVENIDA,
ACABADOS DE PRIMERA, 2 LUGARES
DE ESTACIONAMIENTO, PASEO DE
LOS JINETES #139 EN ARBOLEDAS.
3868-0263 / 64 / 55-1917-8912

RESIDENCIAL BOSQUES L.V.

HERMOSOS DEPARTAMENTOS: TRIRECÁMARAS,
BIGARAGE, ALBERCA, CANCHAS, EXTREMA
VIGILANCIA, GIMNASIO \$23,000
OTRO \$6,800,000. 52.20.02.08

SOLICITO: AYUDANTE EN GENERAL

Únicamente personas de 22 a 30 años, con buena actitud, mínimo preparatoria terminada, con ganas de trabajar y crecer. Que sepa manejar. Buena presentación.

Conocimiento en manejo de herramientas para trabajos de carpintería, y montajes sencillos. Prestaciones de ley.

Con disposición para viajar y/o trabajar en la noche.

Interesados comunicarse al **5518496955**

SOLICITO ROTULISTA / MURALISTA

buenas actitudes, mínimo preparatoria terminada, con ganas de trabajar y crecer. que sepa manejar preferentemente.

Prestaciones de ley. De entre 25 a 35 años.

Interesados comunicarse al **5518496955**

SECRETARIA EJECUTIVA

EXCELENTE PRESENTACIÓN, PRESTACIONES LEY,
20-30 AÑOS, EXCELENTE MANEJO COMPUTADORA,
CRECIMIENTO LABORAL. SATÉLITE.
55-1992-2213 / 5572-5705

MENSAJERO!!!

Ayudante General.
Pro Activo, Estudiante, Lic. Manejo,
conozca ciudad, llámanos!!
58 16 5832

HACIENDA ECHEGARAY

VENDO PRECIOSA RESIDENCIA, 4 RECÁMARAS, 2 1/2 BAÑOS, AMPLIA ESTANCIA, COMEDOR, RECIBIDOR, COCINA EQUIPADA, TERRAZA, AMPLIO JARDÍN, GARAGE CUBIERTO PARA 2 AUTOS, CUARTO Y BAÑO DE SERVICIO, CISTERNA
LLAMENOS. 55-1388-6059 Y 55-5965-6982

FUENTES DE SATÉLITE
VENDO CASA EXCELENTE, 295m2. JARDINZOTE.
55-5400-0513

RENTA CASA JACARANDAS
290 TERRENO, 120 CONSTRUCCIÓN, 150 METROS JARDÍN, TRIRECÁMARAS, COCINA EQUIPADA, EXCELENTE
55-2685-4842

COPORO ATIZAPAN
RENTA CONJUNTO HORIZONTAL \$10,500.00
AMPLIA ESTANCIA, COCINA EQUIPADA, 3 RECÁMARAS, 3 1/2 BAÑOS, JARDÍN PROPIO, 2 LUGARES DE ESTACIONAMIENTO.
55-2107-8073

RENTO CUBÍCULO
HELIPLAZA, 19m2, RECEPCIÓN, SALA ESPERA, BAÑOS, MANTENIMIENTO, LUZ, AGUA INCLUIDOS. 55-1849-6190

RENTO OFICINAS VIVEROS DE LA LOMA
EDIFICIO MEDIA CUADRA GUSTAVO BAZ, DIVERSAS SUPERFICIES, DESDE \$5,800. 3094-8810

CD. SATELITE
CALLE CERRADA, VIGILANCIA 24hrs "VENDO CASA" (REMODELADA) TRIRECÁMARAS, BIBAÑOS, CTO. SERVICIO, TRIESTACIONAMIENTO CON DEPARTAMENTO 2 PLANTAS "ANEXO"
\$3,890.000.- 55-2117-4170

HABITACION EN RENTA
POR MUNDO E, BAÑO PROPIO, ENTRADA INDEPENDIENTE SIN ESTACIONAMIENTO, SERVICIOS INCLUIDOS. 55-3720-0922

RENTO DEPARTAMENTO
PUERTA TOREO CERCA POLANCO ALREDEDORES 58m2, BIRECÁMARAS, BAÑO, COCINA, VIGILANCIA, ESTACIONAMIENTO, AMENIDADES. 55-1845-4249

RENTO CASA CTO. MEDICOS, # 35 CD. SATELITE
5 RECÁMARAS, 4 BAÑOS, ESTUDIO, CUARTO SERVICIO, JARDÍN, ESTACIONAMIENTOS
lalorivaden@yahoo.es 55-5533-0356, 55-5452-4292

PENTHOUSE PARQUE SATELITE (5 minutos Plaza Satélite)
214 mts (165 construcción 49 roof garden), 2 plantas, 3 recámaras, 3 baños, 3 estacionamientos, Vigilancia, Ludoteca, Bussiness Center, Salón Eventos, Gimnasio, Yoga, Salón Adultos, Cuarto Lavado Servicio, Bodega, Mirilla y Chapa Digital \$6,490,000
Cel. 55-4194-3378 No Inmobiliarias

AVALÚOS COMERCIALES
PERITAJES, TERRENOS, DEPARTAMENTOS, CASAS, 3 MÉTODOS. SERIEDAD ABSOLUTA. ARQ. GUERRA PERITO VALUDOR 55-4926-9864 WHATSAPP

OPORTUNIDAD LINDA CASA REMODELADA SATELITE
4RECS, 4 BAÑOS, TERRAZA, BIGARAGE, JARDÍN, FAMILY, CUARTO SERVICIO. \$6,750,000.00 55-4511-3242

¿PROBLEMAS CON SU INQUILINO?
Le adeuda pago de rentas, servicios o no le quiere desocupar su inmueble. ZONA SATELITE
55-1339-8645 LIC. GLEZ.

CIUDAD SATELITE.
3 Rec., 3 1/2 Baños, 2 Plantas, Family room, amplio jardín, 480m2T, 350m2C, **\$8,500,000.00**
55 3513-3332

BOULEVARES VENTA
\$4,980,000.00
AMPLIA ESTANCIA, COCINA EQUIPADA CON DESAYUNADOR, 3 RECÁMARAS, ESTUDIO, 2 1/2 BAÑOS, CUARTO SERVICIO, GARAGE 3 AUTOS, 100% REMODELADA.
55-2107-8073

EXCELENTE RECÁMARA
RENTO c/baño, entrada independiente. Una persona. Inmediato Torres Satélite. 55-1807-9688.

SE RENTA HABITACIÓN
Con baño independiente, amueblada en Satélite 5572-8375 y 55-2706-2782

RENTO HABITACIÓN
AMUEBLADA PARA CABALLERO A UNA CUADRA HOTEL PARQUE SATELITE, SERVICIOS INCLUIDOS. \$3,500.- 55-3414-3588

RENTO LOCAL
50m2, EXCELENTE UBICACIÓN, 3 CUADRADAS PALACIO MUNICIPAL NAUCALPAN. INFORMES: 55-7855-1273 HORAS HÁBILES



VENDO:

ATIZAPÁN Lomas Depto nuevo 96m2 \$2,642,000
AZCAPOTZALCO. Terreno 244m2 \$4,000,000
PASEOS DEL BOSQUE C.458m2 \$7,900,000
SATELITE. casa C.235m2 \$4,350,000
TELOYUCAN. Terreno 35,000m2 \$1,700,000 usd

RENTO:

ATIZAPÁN. Local Plaza Crystal \$14,000
BARRIO NORTE. Depto 3 recs. \$10,500
CUAUTITLÁN. Casa oficina C.150m2 \$11,000
ECHEGARAY. Bodega y ofns. T.1036m2 \$250,000
JARDINES BELLAVISTA. 1 Planta 2 autos \$13,000
LA LOMA. Local comercial 26m2 \$6,000
LOMAS VERDES. Depto 3 recs. 3 autos \$13,000
SATELITE. Consultorio 9m2 \$9,000
VIVEROS Bodega, ofns y accesorio \$28,750

SOLICITO PROPIEDADES 5365-3988
55-3224-9295 / 55-3333-1722
www.bestprofesionalesinmobiliarios.com

SANTA MONICA

DEPARTAMENTITO AMUEBLADO

ENTRADA INDEPENDIENTE, RECAMARA MATRIMONIAL E INDIVIDUAL, INCLUYE CABLE INTERNET, AGUA, LUZ Y GAS, COCINA, BAÑO, SALITA COMEDOR, REFRIGERADOR, MICROONDAS, ESTUFA, T.V. \$6,500.00 3 CUADRAS PERIFERICO. 55-5374-8038

REMATO 3 CASAS

SELECCIONADAS POR SU BAJO PRECIO Y EXCELENTE UBICACIÓN

1.-JARDINES DE SAN MATEO UNA PLANTA, T-330m2, C-220m2, 80m2 DE JARDÍN.

2.-FUENTES DE SATELITE COMO NUEVA LISTA PARA HABITARSE

3.- CIRCUITO ESCULTORES CERCA GUSTAVO BAZ T-100m2, C-200m2 Y 100m2 TERRENO FEDERAL INCLUIDO.

MAYORES INFORMES:
55-3706-0616
55-6280-0926

ATIZAPAN

CASA T-101M2, C-224M2, TRIRECÁMARA, ESTANCIA AMPLIA, COCINA EQUIPADA C/DEPARTAMENTO INDEPENDIENTE, BIGARAGE, \$1,850,000.00 55-9195-9031

RENTO DEPARTAMENTO AMUEBLADO
EXCELENTE ZONA SATELITE
1 ó 2 personas 55-2185-5303

VIVEROS DE LA LOMA VENDO CASA
TRIRECÁMARAS, COCINA INTEGRAL 4 ESTACIONAMIENTOS, TRIBAÑOS, CUARTO SERVICIO. 55-5199-0879 / 55-3979-3826

ALQUILO LOMAS VERDES

FRENTE UVM

* ALQUILO RECÁMARAS AMUEBLADAS CON COCINETA
* LOCAL COMERCIAL A LA CALLE 60M2
* OFICINAS DESDE \$3,500

TEL. 55-3577-5539 WHATSAPP 55-4325-6821

OPORTUNIDAD TERRENO 547M2 EN PEDREGAL DE ECHEGARAY

ENTRADA POR DOS CALLES

55-1875-7065

RENTO DEPARTAMENTO ZONA SATELITE SÚPER UBICADO
RECÍEN REMODELADO, 60m2, 2 RECÁMARAS, 2 ESTACIONAMIENTOS. \$12,000. 3094-8810

CASAS NUEVAS A 5 MINUTOS DE PERIFÉRICO
CERCA DE COMERCIAL VALLE DORADO \$2,450,000.00 5398-0447 / 0786

RENTA

CASA CIRCUITO JURISTAS \$26,500
DEPARTAMENTO SEXTA SECCIÓN LOMAS VERDES \$23,000
DEPARTAMENTO AMUEBLADO PRIVANZA \$25,000

VENTA

DEPARTAMENTO LOMAS VERDES \$2,650,000
DEPARTAMENTO REAL 8 \$4,350,000
DEPARTAMENTO ECHEGARAY \$4,950,000
DEPARTAMENTO SANTA CRUZ DEL MONTE \$5,490,000
CASA JARDINES DE SATELITE \$6,400,000
IZ HOME ¡LLAMANOS!!... O WHATSAPP 55-2892-7181 55-3646-4686

PIRULES

BONITO DEPARTAMENTO, JARDIN COMUNAL, VIGILANCIA, ELEVADOR, BIGARAGE, ÁREA TV, BIRECÁMARA, BIBAÑO 5360.0887 5911.1421

CLUB DE GOLF BELLAVISTA

VENDO CASA BONITO PROYECTO OFREZCA.
55-5400-0513

VENTA EXCELENTE CASA LOS PASTORES ECHEGARAY \$5,600,000.00
AMPLIA ESTANCIA, COCINA EQUIPADA, 4 RECÁMARAS CON BAÑO, HERMOSO JARDÍN, GARAGE 2 AUTOS, LISTA PARA HABITAR, EXCELENTE UBICACIÓN.
55-2107-8073

RENTO CASA LAS AMERICAS

Tres recámaras, sala comedor, cocina, sala TV, cuarto servicio. \$14,000.- Virginia 55-1911-8538

VENDO DEPARTAMENTO 70M2

Santa Cruz del Monte
Birecámaras, baño, cocineta, 1 auto, 2do. Piso. \$1,900,000.00 55-2968-3354

CASA OPORTUNIDAD ALAMEDAS
3 recámaras 1 1/2 baño, 2 autos, 2 jardines, \$3'090,000 55-1759-6765

RENTO LOCAL \$11,500
CALZADA LEGARIA 130M2, 2º PISO, 2 BAÑOS, ESPACIOS AMPLIOS, (OFICINA/ESCUELA) 55-2968-3354

RENTO BONITA MINISUITE CERCA MUNDO E.
ENTRADA INDEPENDIENTE, RECÁMARA, CLOSET, BAÑO, MINICOCINETA, INTERNET, CABLE, \$4,000. 55-2951-3130

HISTORIADORES
CASA T-266m2, C-209m2, 5 RECÁMARAS, AMPLIA ESTANCIA, ESTUDIO, COCINA EQUIPADA, TRIGARAGE \$4,300,000.00 CEL: 55-9195-9031

RENTAS
CASA BELLAVISTA \$18,500
CASA PASEOS BOSQUE \$16,500
BODEGA 900m. \$85,000
OFICINAS 240m. \$45,000
VENTA CASAS
SATELITE \$5,750,000
JARDINES SATELITE \$7,800,000.00
ALTEÑA \$6,500,000.00
BELLAVISTA NUEVA \$6,700,000
DEPARTAMENTOS NUEVOS
BELLAVISTA DESDE \$3,400,000.00
55-1647-1832

JARD. SAN MATEO
CASA C/AMPLIOS ESPACIOS, HERMOSO JARDIN 95M2, ESTILO MODERNA, COCINA EQUIPADA, CUATRECÁMARA, 3.5 BAÑOS, 5911.1423 5373.9602

AVALUOS

Experiencia, Seriedad, Crédito
Hipotecario, Profesionalismo,
Muy Alta Confiabilidad.

Pv 55-5546-3598
55-1333-4962
NO EXPONGA SU PATRIMONIO

RENTO TRES CUBICULOS JARDINES SAN MATEO
\$3,100.00, \$3,500.00 IDEAL PARA OFICINA,
DESPACHO, CONSULTORIO. Nextel: 10-18-91-13,
53-73-71-59, 53-60-61-31

RENTO DEPARTAMENTO
TRIRECAMARA, BIBAÑO, SALA COMEDOR,
COCINA, ÁREA LAVADO, ESTACIONAMIENTO,
PORTÓN ELÉCTRICO, SANTA CRUZ.
55-5456-7048, 55-3727-0882

ZONA ESMERALDA
INVIERTA EN BIENES RAICES,
APROVECHE PRECIO DE PREVENTA,
FACILIDADES DE PAGO.
INFORMES 55-1951-2118

RENTO CABANAS CAMPESTRES JILOTZINGO
AMUEBLADAS, BIRECAMARA, ESTANCIA,
COMEDOR, CHIMENEAS, JARDINES,
20 MINUTOS CHIQUILA.
55-1826-2441, 55-2666-3857

RENTO
ESTUDIO TIPO CHALET, COCINA
INTEGRAL, BAÑO TINA-REGADERA,
TAPANCO DE MADERA.
TEL. 55-5418-0019, 5397-9359

RENTO JR. SUITE AMUEBLADA
ENTRADA INDEPENDIENTE, BAÑO,
SALIDA, DAMA / CABALLERO HONORABLE.
CERCA SUPERAMA BOULEVARES.
5560-6170 / 55-1071-5201

RENTA DEPARTAMENTO CERRADO CALLE TEMAZCAL, LA LOMA TLALNEPANTLA
3 RECÁMARAS, BIGARAGE, NO MASCOTAS
55-4341-6407 / 55-4530-7250

RENTO HABITACIÓN SATÉLITE JURISTAS \$3,800
PERSONA SOLA, INDEPENDIENTE,
BAÑO PRIVADO, SERVICIOS INCLUIDOS,
NO INVITADOS. 55-1967-2928, 55-1927-4222

TRASPASO CONSULTORIO DENTAL "UBICADISIMO", TLALNEPANTLA CENTRO. TRES OPERATORIOS EQUIPADOS, INSTRUMENTAL, RX, \$150,000.00 POSIBLE PERMUTA 78-41-07-05-37, 55-16-21-93-02.

RENTO CASA SATÉLITE PINTORES
Bonita, iluminada, tricamara,
2 1/2 baños con lavadora, secadora.
\$14,000. - 55-2088-7901 / 55-5343-2423

JARDINES DE SAN MATEO RENTO 2 HABITACIONES \$2,500 / \$6,000
FIADOR, UNA SOLA PERSONA
55-6788-5106, 55-5178-1665

ATIZAPAN
QUEDAN 2 DEPARTAMENTOS \$900,000.00 / \$980,000.00
62M2, 72M2, 2 COCHERAS, FACILIDADES,
SERVICIOS INDEPENDIENTES.
55-6788-5106, 55-5178-1665

RENTA DEPTO. AMPLIO \$9,990 VIVEROS DEL VALLE
BIRECAMARA, BIBAÑO, BIGARAGE AUTOMÁTICO, ZOTEHUELA.
55-1927-4222
arrendamientosseguros@hotmail.com

CALACOAYA RENTO DEPTO.
BUEN ESTADO, 3 RECÁMARAS PRINCIPAL BAÑO Y VESTIDOR, ESTUDIO, TERRAZA, GYM, SALÓN USOS MÚLTIPLES, ROFGARDEN, ALBERCA, BODEGA, 2 ESTACIONAMIENTOS. 55-1337-6698

CENTURY 21® 4744.9328

Avilés

Circunvalación Oriente No.
142 A, Ciudad Satélite,
Naucalpan de Juárez
(atrás de Suburbia Satélite)

dircomercial@century21aviles.com

**POR APERTURA DE NUEVA SUCURSAL
VALUACIÓN COMERCIAL
GRATUITA DE SU PROPIEDAD**

BARRIENTOS

BUENA UBICACIÓN DEPTO 5TO PISOS,
C.50M2, SALA COMEDOR, BIRECAMARA,
BAÑO, ÁREA LAVADO, JARDÍN COMUNAL,
CANCHAS 5360.0887 5373.2005

**RENTO OFICINA AMUEBLADA
FRENTE KIPLING SATÉLITE**
USO D/SUELDO, 110M2, 2 PRIVADOS,
SALA JUNTAS, COCINETA.
\$13,500. 3094-8810

INVIERTA LAGO GUADALUPE SE VENDE TERRENO CON USO COMERCIAL INDUSTRIAL

ROI INMEDIATO.
PARA INVERSIONISTAS Y DESARROLLADORES CON UNA UBICACIÓN EXCLUSIVA EN ZONA AA IDEAL PARA EDIFICAR UNA PLAZA COMERCIAL O BODEGA INDUSTRIAL S/AVENIDA PRIMARIA DE DOBLE SENTIDO DE GRAN AFLUENCIA VEHICULAR, CON UNA SUPERFICIE 2,557m², PRECIO \$15,000,000.00
CITAS E INFORMES LIC. RUIZ 55-6175-2618
NOTA: TERRENO PLANO CON CONSTRUCCIÓN CASA C/CASETA

REMATO CASA BOULEVARES

Excelentes acabados, 182 m² de terreno, 353 m² de construcción, 3 niveles, 3 estacionamientos, 3 recámaras, 3.5 baños, terraza con patio cubierto, 2 cuartos de servicio.

\$4,350,000.00
55 55 41 10 91
55 54 38 70 24

**CASA REMODELADA,
HACIENDA ECHEGARAY**
Buenos espacios, moderna,
3 recámaras, 2.5 baños, 2 garage.
\$5,970,000. 5398-0447 / 0786

**RENTA OFICINAS
5 min. PLAZA SATÉLITE**
CON LOS PERMISOS NECESARIOS,
320m² PARA USO DE OFICINAS,
3 PISOS, CON SERVICIO DE
INTERFON Y ESTACIONAMIENTO.

55-5456-7048

CASAS
VENDO FUENTES SATÉLITE: EXCELENTE!!,
CUATRIRRECÁMARAS, TRIGARAGE, EXCELENTE
UBICACIÓN! \$4,350,000. RENTO SATELITE
CASA AMPLISIMA \$19,500. 52.20.02.08

**DEPARTAMENTO EN
2o PISO CALACOAYA**
Buen mantenimiento, iluminado,
3 recámaras, 2 baños, garage, vigilancia.
\$2,890,000.00 5398-0447 / 0786

VENTA CASA SATELITE

Conjunto Exclusivo "Círculo Novelistas", Trato Directo
Estilo Californiano Moderno, Documentación al Corriente.
3 recámaras, 3.5 Baños, Sala TV, Terreno 280 mts.
Construcción 240 mts \$7,000,000 A Tratar
TELEFONOS 5393-2199 5393-2119

**TERRENOS
EN LAGO ESMERALDA**
USO DE SUELO COMERCIAL 4000m²
SERVICIOS, PIE DE CARRETERA
55-4643-4071 / 55-3141-7004

TERRENO / BODEGA
AZCAPOTZALCO, EXCELENTE UBICACION
A unas cuadras de Av. Las Armas
294m² superficie \$2,990,000
5398-0447 / 0786

**VENDO BONITA CASA REMODELADA
LOMAS VERDES 3a sección**
3 recamara, la recamara principal con vestidor y baño, 2 1/2, Baños, cuarto de servicio garage \$3,500,000 a tratar. Tel. 3338146400

Presa Madin Viladeco.
Estrena casa en condominio cerrado,
vigilancia 24 horas 3 recámaras con baño,
family room, sala comedor, cocina integral,
garage 2 autos, acabados modernos.
Desde \$6,350,000. Facilidades pago.
Informes 551-020-6937

**RENTO CASA
LOS ALAMOS**
TRIRECAMARA, 1 1/2 BAÑO, COCINA
EQUIPADA, SALA COMEDOR,
UBICADISIMA POR AV. LOMAS
VERDES, JARDÍN, ESTACIONAMIENTO,
VIGILANCIA 24hrs. PRECIO NEGOCIAL
55-3059-3290

**VENDO TERRENO PLANO
IDEAL PARA RANCHOS**
A 10 MINUTOS DE CHIQUILA
CON TITULO DE PROPIEDAD,
SUPERFICIE 2,000M2, PRECIO
POR METRO \$1,000M2,
PRECIO A TRATAR
55-2090-5819

CRONISTAS
VENDO CASA, PROYECTO FUNCIONAL.
55-5400-0513

CIRCUITO HEROES
CASA 1 PLANTA CON DESNIVELES,
2 RECÁMARAS, 2 1/2 BAÑOS,
1 ESTACIONAMIENTO, JARDÍN,
CUARTO DE SERVICIO, CALLE
TRANQUILA, MUCHO
ESTACIONAMIENTO PARA VISITAS
\$6499,000. 55-2332-0532

EN VENTA
EDIFICIO NUEVO T-190m², C-700m²
APROX 8 AUTOS, RECEPCIÓN, P.B.,
3 PISOS MAS, ACABADOS PRIMERA,
TODOS SERVICIOS. 3868-0263 / 64,
55-4540-2362, 55-1917-8912
CALLE 3 NAUCALPAN
FRENTE HOME DEPOT

JARDINES BELLAVISTA
RENTO CASA 4 RECÁMARAS, SEGURIDAD.
55-5400-0513

GOBIERNO PARA "TAPAR" FECHORÍAS

Empresarios mexiquenses, "ignoran" al Gobernador...

La dinámica que aplicó Alejandro Fernández Campillo, en un "secreto" grupo de asistentes a una exclusiva reunión, dice mucho de la "competencia" que tiene el grupo de asesores que "gobierna" la dependencia que él encabeza...

El escuadrón femenino de la anarquía, en manifestaciones... Omisión de legisladores federales: muchos meses después "subcomisión", aprueba el proceso de juicio político contra Rosario Robles, a pesar de tener todos los elementos desde el año pasado y las autoridades le siguen dando largas a un asunto que debió resolverse, para bien o para mal, conforme a la ley...

Las monumentales concentraciones en el salario rosa...

Todo parece indicar que las "mañaneras" presidenciales están convertidas en "foro nacional" a ocupar por todo el mundo y se levanta temprano para las reclamaciones; los reporteros, como abogados del diablo, en medio de las tres "bandas", ---sus medios, los reclamantes y Presidencia, --- que no bandos...

La espectaculares presentaciones de policías municipales...

Mientras Lorenzo Córdova Vianello amenaza grave catástrofe electoral por el recorte, más de 300 vehículos, asignados a los empleados del INE, no aparecen; en el área contable están vigentes los gastos que generan las unidades, pero...

La revocada información por los subsidios a los partidos... Andrés Manuel, en el papel más difícil de su carrera personal: por un lado declara que la "cosa" va muy bien, por el otro se convierte en barrera humana de contención del agrio humor nacional y el tercero tiene que encubrir, con regaños en público todas las regadas, los errores y la mala información que le dan sus favorecidos, que no favoritos; sobre torales problemas nacionales, si sigue escuchando a sus asesores va rumbo al anunciado desorden político, por sus adversarios...

La omisión legislativa en las cuentas públicas mexiquenses...

La Benemérita Cruz Roja, cobra 35 mil pesos, por trasladar a un enfermo de Pénjamo, Guanajuato a la capital del País, igualito que el desaparecido Seguro Popular, por todo cobraban; habrá que ver si

PASA A LA PAG. 4



Periódico Semanal editado por
EDITORIAL FLUMEN, S.A. de C.V.
Cto. Centro Comercial N°6, Cd. Satélite,
Naucalpan, Méx.

5562-9677, 5562-1467, 5393-6362, 5393-3677,

E-mail: ejasa@ecosperiodico.com

armandog@ecosperiodico.com

periodico_ecos@hotmail.com

CIERRE: SUJETO A ESPACIO

DIRECTOR Y FUNDADOR:

José Armando Gordillo Mandujano

ASESOR JURÍDICO:

Lic. Julio C. Domínguez

80,000 Ejemplares distribuidos

gratuitamente de hogar en hogar por nosotros

mismos.

Certificado de licitud de contenido 5997

No. De reserva del derecho de autor

04-1971-0386-101

ISSN 1665-3122

Certificado de licitud de título 8513.

Impreso en los Talleres del EL UNIVERSAL

Allende N° 174 Col. Guerrero,

C.P. 06300 Ciudad de México

SOMOS TU ÁNGEL DE LA INDEPENDENCIA

Servicio de
acompañamiento y
cuidado al adulto
mayor en su hogar

En la presentación de
este anuncio reciba un
descuento en su servicio

Contamos con 780
oficinas operando en
Estado Unidos, Canadá y México.

Senior Care Services
Visiting Angels® México
UNA COMPAÑIA MUY ESPECIAL



55-6762-6769, 5562-0013

Círculo Centro Cívico No. 27-103 "C"
Ciudad Satélite, 53100, Estado de México.
www.visitingangels.com.mx/Satelite

DINERO INMEDIATO

CON LA GARANTÍA DE SU AUTO Y/O MAQUINARIA PESADA

DÉJEOLO CON APOYO EFICIENTE



TASA DESDE 6%

LE RESOLVEMOS EN 15 MINUTOS

CONTRATO REGISTRADO
EN LA PROFECO

SÍGALO USANDO CON FIT CAR

**TSASA DESDE
7%**

LE RESOLVEMOS EN 5 HORAS

TODAS LAS OPCIONES EN UN MISMO LUGAR!

ACEPTAMOS TODAS LAS MARCAS Y MODELOS!

5379-4340

5379-1405

BLVD. VALLE DORADO No. 41,
LOCAL 8, PLAZA SN. FRANCISCO,
COL. VALLE DORADO
TLALNEPANTLA, ESTADO DE MEXICO
www.apoyoeficiente.com

PRESENTA ESTE CUPÓN Y OBTÉN EN ESTA NAVIDAD

30% OFF

*APLICAN RESTRICCIONES
*LA MEMBRESÍA NO ES TRANSFERIBLE
*LAS PROMOCIONES NO SON ACUMULABLES

POLANCO / LOMAS VERDES / ALTAVISTA / COSMOPOL / ARBOLEDAS / OXÍGENO / COAPA / COYOACÁN / MIXCOAC / DIVISIÓN / XOLA / ESMERALDA / VILLAS DE LA HACIENDA / CONDESA / NARVARTE / LOMAS VERDES VIP / SANTA FE



**EN TU
ANUALIDAD**

VÁLIDO HASTA EL 26 DE DICIEMBRE 2019

*APLICAN RESTRICCIONES

MÁS QUE UN GYM SOMOS UN CLUB
18 SUCURSALES A TU SERVICIO